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Uns fazem manchetes. Nós fazemos a história.

PROCESSO SELETIVO: As inscrições para o processo seletivo - Vestibulinho 2º semestre 2023 
dos cursos de ensino profi ssionalizante oferecidos gratuitamente pela Escola Técnica Estadual 
(Etec) Prof. Carmine Biagio Tundisi, de Atibaia, serão abertas na próxima terça-feira, dia 4 de abril. 
O período de inscrições vai até as 15h do dia 8 de maio. Página 6

Dói muito 
Andrezinho. 
E como dói...

Edgard de Oliveira Barros presta homenagem ao 
Andrézinho em um texto repleto de emoção. Página 9

JÉSSICA
ANDRADE 

“BATE ESTACA”
TREINA EM

ATIBAIA PARA 
DESAFIO
NO UFC

A lutadora profi ssional 
Jéssica Andrade, a “Bate 
Estaca”, da PRVT, campeã 
em 2019 do UFC - Ultima-
te Fighting Championship, 
na categoria peso Palha, 
até 52 kg, está trabalhan-
do em Atibaia com o mes-
tre de Muay Thai Ademir 
Mori durante 30 dias, para 
enfrentar uma chinesa no 
dia 6 de maio e precisa estar 
bem preparada neste espor-
te, tão praticado no Sudeste 
Asiático. Página 10

ATIBAIA PARTICIPOU DE INTERCÂMBIO 
ENTRE CIDADES INTELIGENTES EM

MISSÃO OFICIAL EM TAIWAN

INOVAÇÃO: O prefeito da Estância de Atibaia, Emil Ono, junto a uma comitiva brasileira com 
representantes de diversos municípios do país, está participando de uma missão ofi cial a Taiwan à 
convite da Câmara de Comércio Brasil-Taiwan. A viagem está sendo custeada pela Câmara de Co-
mércio com o principal objetivo de apresentar às autoridades do Brasil o que há de mais moderno e 
inovador no conceito de cidades inteligentes.. Página 5

O deputado Edmir Chedid deu entrada na sexta-feira, 
dia 31, no Hospital Sírio-Libanês, em São Paulo, com qua-
dro de Acidente Vascular Cerebral (AVC). Edmir encontra-
-se, consciente, estável clinicamente e internado na Uni-
dade de Terapia Intensiva (UTI) aos cuidados do Prof. Dr. 
Roberto Kalil Filho, Dr. Rogério Tuma e Dr. Marcos Stávale 
para monitorização e assistência especializadas, além de 
investigação de possíveis causas.

DEPUTADO EDMIR CHEDID 
HOSPITALIZADO NO SÍRIO-LIBANÊS

VIGILÂNCIA SANITÁRIA DE ATIBAIA 
PARTICIPA DE INSPEÇÕES

IMPORTANTES DE CAMINHÕES

FISCALIZAÇÃO: Ações da Polícia Rodoviária Federal com apoio da Vigilância Sanitária municipal 
evitam que toneladas de alimentos contaminados cheguem ao consumidor. Página 5

INSCRIÇÕES PARA PROCESSO SELETIVO 
DA ETEC ATIBAIA PARA O SEGUNDO
SEMESTRE DE 2023 ABRIRÃO DIA 4
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CALDEIRÃO DO DIABO
À  MODA  MINEIRA

Sabe-se que Luiz Fernando 
Pugliesi não nasceu em Minas, 
mas age como se mineiro fosse, 
silenciosamente e sem alardes 
e, pouco a pouco, vai reforçan-
do o PSDB de Atibaia. Na foto, 
com Adriano Bedore, aparece 
a mais nova aquisição: o com-
petente jornalista Luiz Gonza-
ga Neto, com certeza uma das 
mentes mais privilegiadas da ci-
dade. Simples assim!

ADEUS
Por razões que a própria 

razão desconhece, a jornalista 
Vivi Cocco, uma profissional 
de alto quilate, após 17 anos - 
13 na Prefeitura e 4 na Câma-
ra - atualmente no comando da 
Secretaria de Comunicação da 
Prefeitura, irá deixar o cargo a 
partir deste sábado, que é 1º de 
abril, mas infelizmente a notí-
cia é verdadeira.

ALIENÍGENA  (I)

Pelo que se comenta, para 
ocupar o cargo de Vivi, deverá 
vir um alienígena. Ou em ou-
tro falar. Alguém de fora, que 
com certeza não conhece a ci-
dade, seus problemas e seus me-
andros políticos que são, mui-
tas vezes indecifráveis, até para 
os atibaianos e atibaienses. De-
sejamos sorte ao recém-chega-
do e daremos AMPARO no que 
for possível.

ALIENÍGENA  (II)
E tem mais. Segundo co-

mentários ouvido aqui, ali e aco-
lá, a Prefeitura deverá sofrer inva-
são de alienígenas. Pronto, conte!

LEMBRETE
“Na política, quem muito 

fala nada sabe. E quem sabe 
nada fala.”

GOLPETE
Pouca gente sabe, mas ten-

taram dar um golpete no pre-
sidente de um dos partidos de 
Atibaia. Uns e outros engendra-
ram movimentação para depor 
o presidente, mas em uma ma-
nobra política, buscando refor-
ço, conseguiu com um contra-
golpe se manter no comando do 
partido. Nomes não serão cita-
dos, mas os “golpistas” sabe-
rão que foram desmascarados.

BLEFE  (I)
Talvez por desespero, tem 

político exagerando na arte de 
blefar, dando a entender que tem 
uma quadra de ases, quando na 
verdade tem uma dupla de sete, 
ou pior, não tem nada.

BLEFE  (II)
Os blefes, na política, têm 

vida curta. Podem ter um efeito 
momentâneo, mas com o passar 
dos dias, a verdade vem à tona. 
Espalha a notícia, para mostrar 
união, que com outro político 
foi falar com o padre, com o 
bispo, com pastor, mas o ble-
fe é desmascarado, pois nem 
o padre, nem o bispo e muito 
menos o pastor, confirmaram 
a tal visita.

BLEFE  (III)
Dica para os que gostam de 

blefar. A mentira para ter cre-
dibilidade deve ter um ponti-
nho de verdade. Simples assim!

PLANOS  (I)
Por ora temos quatro ou cin-

co nomes tidos e havidos como 
“prefeituráveis”, para as eleições 
de 2.024. Cada um deles tentando 
ou buscando a melhor estratégia 
para alcançar a vitória.

PLANOS  (II)
No entanto existem planos 

B e planos C. Em um deles está 
sendo feito um estudo, prevendo 
eventuais união de forças. Se-
gundo capetinha bem informa-
do, se houver a união de três no-
mes, teoricamente não os mais 
fortes, a vitória sorrirá para esta 
união. Os nomes, por ora, não 
serão revelados.

FOGUETÃO  (I)
Os Projetos de Leis Com-

plementares enviados à Câmara 
Municipal pela Prefeitura para 
aprovação e que tratam da es-
trutura administrativa do Poder 
Executivo, com ênfase nos car-
gos de provimento em comissão 
e as funções de confiança pri-
vativas a servidores públicos 
efetivos, receberam um parecer 
contrário do advogado público 
Tony Riva dos Santos Oliveira 
Junior, mas no final do parecer 
ele cita “À apreciação superior”.

FOGUETÃO  (II)
“À apreciação superior” 

quer dizer que seu parecer, an-
tes de ir ao plenário para vota-
ção, deverá passar pela podero-
sa Comissão de Constituição e 
Justiça, que poderá aceitar o pa-
recer ou rejeitá-lo, dando outro 
entendimento sobre a relevan-
te matéria.

BRASÍLIA  (I)
Em Brasília, na Câmara Fe-

deral, os partidos MDB, PSD, 
REPUBLICANOS, PODEMOS 
e PSC formaram o maior blo-

co com 142 deputados. Tal fato 
terá repercussão em Atibaia? 
Abaixo explico.

BRASÍLIA  (II)
Temos Saulo Pedroso do 

PSD e Daniel Martini do PO-
DEMOS, ambos os partidos uni-
dos, em tese, em Brasília e em 
Atibaia, como fica, se tanto Da-
niel quanto Saulo partirem em 
busca da Prefeitura em 2.024? 
Por ora, só o vento sabe a res-
posta.

MAQUIAVEL
A alma de Maquiavel deu 

uma chegadinha no Caldeirão 
e pediu que se colocasse a se-
guinte frase: “A população em 
geral não sabe o que está acon-
tecendo, e nem mesmo sabe que 
não sabe”.

André Picoli Agatte

Talvez não consiga expressar em palavras a 
gama de sentimentos que me acompanha desde que 
tomei a decisão de deixar a Prefeitura de Atibaia.

Há nove anos cheguei nesta cidade, em feve-
reiro de 2014, indicado pelo Partido dos Traba-
lhadores para compor a equipe de governo do en-
tão prefeito Saulo.

Na época morava em Araraquara, onde tam-
bém construí uma história, cidade em que fui cria-
do pelos meus pais, estudei, me formei, tive meu 
filho e iniciei minha trajetória na política e na ges-
tão pública.

Há momentos na vida que demandamos mu-
dar, iniciar novos ciclos e desafios, manter a cha-
ma da nossa existência incandescente, sairmos da 
zona de conforto. E assim cheguei aqui. Sem co-
nhecer ninguém!

Aos poucos fomos construindo relações, estu-
dando e entendendo a cidade, sua economia, suas 
vocações, fragilidades, as relações políticas, gra-
dativamente fui aprendendo e me fortalecendo 
para contribuir efetivamente com o desenvolvi-
mento de políticas públicas que fizeram diferença 
na vida das pessoas.

Tive o privilégio de conhecer as estruturas ad-
ministrativas da Prefeitura a fundo, conhecer e con-
viver com profissionais da mais alta competência 
e gabarito, muitos dos quais se tornaram amigos 
para toda a vida. Digo sem medo de errar que Ati-
baia tem um corpo de servidores municipais aci-
ma da média, capacitados para qualquer desafio. 
Me ensinaram muito!

OBRIGADO ATIBAIA!
Participei de uma equipe de governo virtuo-

sa e realizadora, não fui nada além de uma peça 
nessa engrenagem, mas me dediquei de corpo, 
alma e coração.

O grande mérito dos governos que participei 
foi construir equipes comprometidas.

A política no Brasil e em boa parte do mun-
do é personalista, mas os anos de experiência 
me mostram que governos bem sucedidos são 
aqueles que têm habilidade para agregar boas 
equipes - engajadas e comprometidas.

O envolvimento com a cidade foi se tornan-
do intenso, quanto mais conheci mas me apai-
xonei! Cidade acolhedora, natureza ímpar, cli-
ma sem igual, pessoas maravilhosas, tudo isso 
foi tomando conta da alma! Virou amor incon-
dicional!

Tenho orgulho, honra e gratidão por todas 
as pessoas que me deram essa oportunidade.

Orgulho por ter participado ativamente da-
quele que talvez tenha sido o período de maior 
desenvolvimento econômico, urbano e social 
do município.

Honra porque em nenhum momento acredito 
ter traído a confiança de quem me deu as opor-
tunidades que tive. Retribuí com toda minha ca-
pacidade de trabalho, experiência e dedicação.

Erros e acertos fazem parte de qualquer pro-
cesso, certamente acertei e errei, sem jamais 
flertar com a omissão. Travei embates com o 
respeito que a democracia e a grande arte de 
fazer politica merecem. Tive adversários, ja-
mais inimigos.

Mas como dito no início, a vida é feita de ci-
clos. E o mesmo que aqui me trouxe, agora me 
leva. Aceitei o desafio de contribuir com o go-
verno do presidente Lula e ajudar na constru-
ção de um país melhor, dentro de uma perspec-
tiva de projeto e país que acredito.

Deixo fisicamente meus trabalhos na Prefei-
tura e levo no coração toda uma cidade, uma his-
tória construída, levo o amor e carinho dessa gen-
te que hoje faz ninho no fundo do meu coração.

Serei sempre um cidadão de Atibaia, onde 
for, onde estiver. O chamado para contribuir 
com essa terra será sempre uma ordem, uma 
obrigação.

Uma obrigação de gratidão, respeito e amor!
Como diz a canção - “ não aprendi a dizer 

adeus”, portanto me despeço sem me despedir, 
irei sem jamais te deixar, me tornei filho des-
sa terra, merecedora de toda minha gratidão e 
reverência!

Aos Atibaianos e Atibaienses,
meu Muito Obrigado!

A Agenda Atibaia 
promove nesta se-
mana eventos cul-
turais como o En-

contro anual e comemoração dos 
16 anos do Clube do Fusca no 
Centro de Convenções, além do 
5º Encontro dos Conselhos Esco-
lares, com o tema “Autismo: mais 
informação, menos preconceito” 
aberto para toda população, no 
Cine Itá. Confira:

Sábado - 1º de abril
Feira de Arte, Artesanato
e Gastronomia
Neste sábado, 1º de abril, a 

Feira de Arte, Artesanato e Gas-
tronomia promove diversão e la-
zer no Balneário Municipal (Av. 
dos Bandeirantes, s/n, Parque das 
Águas). Conhecida também como 
Feira do Balneário e realizada 
pela Secretaria de Turismo to-
dos os sábados, das 11h às 19h, 
a feira reúne dezenas de exposi-
tores em um espaço público dos 
mais atrativos da cidade, tanto 
para visitantes quanto para mu-
nícipes. Neste sábado (1º), a mú-
sica ao vivo é por conta do músi-
co Sidney Lima, a partir das 15h.

Feira Permanente
do Produtor Rural
Atibaia conta com a Feira do 

Produtor Rural Mário Inui todos 

os sábados, das 8h às 14h, na Pra-
ça Santa Helena, no Recreio Es-
toril. A feira reúne diversas varie-
dades de flores, frutas e hortaliças 
produzidas na cidade, oferecen-
do a munícipes e turistas a pos-
sibilidade de comprar produtos 
frescos, além de ser ponto oficial 
de venda de morango no municí-
pio que é a Capital Nacional do 
Morango.

Domingo - 2 de abril
Encontro anual e 16 anos
do Clube do Fusca
O Clube do Fusca realizará 

seu encontro anual, em parceria 
com a Prefeitura, no dia 2 de abril, 
domingo, das 9h às 16h, no Cen-
tro de Convenções e Eventos Vic-
tor Brecheret. Para entrada, é ne-
cessário doar 2kg de alimentos 
não perecíveis, que serão desti-
nados ao Fundo Social de Soli-
dariedade de Atibaia. O evento 
marca os 16 anos do Clube do 
Fusca de Atibaia, que desde 2010 
é considerado de Utilidade Pú-
blica do município. O local terá 
muitas opções de lazer, além da 
praça de alimentação, comércio 
de peças e acessórios, sorteio de 
brindes e shows com as bandas 
Le Jam e D. Carlos.

Festival de Karaokê 
ACENBRA
A Associação Cultura e Espor-

tiva Nipo Brasileira (ACENBRA) 
realiza neste domingo, 2 de abril, 
o festival de karaokê ACENBRA, 
aberto para toda população par-
ticipar, a partir das 8h, em frente 
ao Cine Itá Cultural (Rua Viscon-
de do Rio Branco, nº 51, Centro). 
No local, haverá praça de alimen-
tação com diversas opções gas-
tronômicas para o público, além 
de muita diversão para toda a fa-
mília.

Segunda-feira - 3 de abril
“Autismo: mais informação, 

menos preconceito”
No dia 3 de abril, segunda-

-feira, às 14h, no Cine Itá Cultu-
ral (Rua Visconde do Rio Bran-
co, nº 51, Centro), acontecerá o 5º 
Encontro dos Conselhos Escola-
res, com o tema “Autismo: mais 
informação, menos preconceito”, 
com a neuropsicopedagoga Cris-
tiane Fernandes Esteves Saragu-
ci como palestrante. O encontro, 
destinado aos conselheiros esco-
lares, gestores, educadores e toda 
a sociedade, é uma ação conjunta 
da Secretaria Municipal de Edu-
cação, do Conselho Municipal de 
Educação e da Secretaria Munici-
pal de Saúde. Não perca!

ENCONTRO ANUAL DO CLUBE DO
FUSCA É DESTAQUE NA AGENDA ATIBAIA

Feiras, Festival de Karaokê e 5º Encontro dos Conselhos Escolares estão
programados para esta semana no município
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GESTAR É UMA EXPLOSÃO 
DE SENTIMENTOS

Dra. Regiane Glashan*

Todo ser humano possui ca-
madas em sua mente e entre elas 
as conhecemos como conscien-
te, subconsciente e inconsciente 
e em cada uma dessas instâncias 
temos sentimentos e emoções ar-
mazenadas que estão a disponi-
bilidade ou não em nosso estado 
de vigília.

Durante o período da gestação 
a gestante é inundada por sentimen-
tos de prazer, medos, ansiedades, 
incertezas, aflições entre outras.

Ansiedades específicas
da gravidez:
Em cada fase da gestação a 

ansiedade toma um corpo, ou 
seja, uma expressão diferente e 
com ela a gestante (e não raro 
seu companheiro) vivencia me-
dos e incertezas.

Por exemplo, no primeiro tri-
mestre gestacional a mulher se 
torna mais sonolenta, sensível e 
sonha mais. Todos estes eventos 
marcam uma regressão e identi-
ficação da mulher com seu bebê 
e com o bebê que ela foi.

Nesse período ela pode se 
recordar com mais facilidade de 
traumas ocorridos em seu pas-
sado bem remoto ou mesmo sua 
relação com sua mãe e o intenso 
medo de abortar o bebê tão “es-
perado”.

No segundo trimestre a ges-
tante entra num período de cal-
maria, seu ventre começa a ar-
redondar, os seios se tornam 
entumecidos, os movimentos fe-
tais aparecem por volta do 5º mês 
gestacional e outras ansiedades 
aparecem, tais como: medo de 
ter um bebê com algum defeito 
(mesmo que o ultrassom mostre 
ao contrário), medo de que algo 
ruim ocorra durante o parto, medo 
de não conseguir cuidar bem de 
seu bebezinho, medo de perder a 
vida durante o parto, redução da 
libido e outras.

No terceiro trimestre a mãe 
pode sentir-se menos atraente 
para seu esposo e ansiedades a 
este respeito podem surgir. A ges-
tante idealiza muito o bebê nesta 
fase. Pensa o quanto ele será in-

teligente, bem-sucedido, esper-
to, feliz e adequado no mundo 
em que vivemos.

Pensa sobre a identidade de 
gênero do bebê, como será sua 
criação frente o sexo do filhinho 
(tipo de vestimenta, tipo de brin-
cadeiras mais apropriadas e ou-
tras).

Já próximo a data do parto, a 
futura mamãe, reativa ansieda-
des que estavam bem escondi-
das em seu inconsciente, como 
o seu próprio parto, sua relação 
afetiva com sua mãe, como será 
sua família nuclear e como será 
esse bebê tão conhecido (que fi-
cou em seu ventre 9 meses) e tão 
desconhecido ao mesmo tempo.

O que importa no final é que 
se a gestante teve um ambiente 
acolhedor durante sua gestação, 
esse será um período inesquecí-
vel na vida de qualquer mulher. 
Assim sendo, a todas elas que es-
tão nessa fase, que tenham “uma 
boa hora”.

* Terapeuta Familiar - Casal - 
Individual, ênfase na relação mãe-
-bebê. Especialista-Mestre-Dou-
tora-Pós-Doutora pela UNIFESP, 
Fellow Universidade Pittsburgh 
- USA. Site: www.terapeutade-
bebes.com.br. Instagram: @te-
rapeutadebebes_familia

O vereador presidente Ade-
milson Militão ocupou o espaço 
de Tema Livre, durante a sessão 
de 28 de março, para falar dos 
conflitos em escolas, envolvendo 
adolescentes e professores e ga-
nhando o noticiário da grande mí-
dia. Propôs um minuto de silên-
cio e repúdio diante desses fatos.

“Temos de contar com as au-
toridades da educação, corpora-
ções policiais, mas também com 

o Conselho Tutelar e a Delegacia 
de Ensino, para reduzirmos essas 
situações de violência nas esco-
las”, alertou. “Nossos pais nos 
ensinaram o caráter, os valores 
da família, o respeito. Nem to-
das as crianças de hoje recebem 
esses ensinamentos”.

48% dos estudantes e 19% 
dos professores da rede pública 
do Estado de São Paulo sofreram 
algum tipo de violência nas de-

pendências das escolas que fre-
quentam, segundo pesquisa feita 
pelo Instituto Locomotiva e pelo 
Sindicato dos Professores do Es-
tado de São Paulo (Apeoesp). O 
levantamento foi feito em janei-
ro deste ano e também revela que 
apenas quatro em cada dez estu-
dantes da educação pública estão 
em escolas que oferecem apoio 
emocional, conforme divulgado 
pelo g1.

O vereador Zé Machado foi 
à tribuna da Câmara, durante o 
Tema Livre da sessão de 28 de 
março, para destacar o trabalho 
desenvolvido nas Chácaras Fer-
não Dias.

“Quero parabenizar os novos 
diretores da associação de bair-
ro, que participaram de uma dis-
puta acirrada. Quanto ao bairro, 
reiteramos nosso pedido de in-
fraestrutura e de serviços como 
roçada e tapa-buraco. Infeliz-

mente, o atendimento da Prefei-
tura a essas demandas tem sido 
demorado, provavelmente por 
problemas de equipe, agenda e 
equipamentos”, comentou o ve-
reador.

“Estivemos também na Estra-
da Velha de Bragança, onde há a 
necessidade de motoniveladora; 
no Três Pistas também; no Esto-
ril e no Parque Itaguaçu. A situ-
ação é a mesma. Pedimos, mas 
não conseguimos o atendimen-

to por parte da administração no 
tempo emergencial dos morado-
res”, acrescentou Zé Machado.

O vereador solicitou a amplia-
ção do apoio da Polícia Militar ao 
trabalho já realizado pela Guar-
da Civil Municipal na seguran-
ça das escolas em bairros como 
o Tanque. Ele confirmou que es-
tão ocorrendo conflitos que com-
prometem o trabalho pedagógico 
dos professores e o desenvolvi-
mento dos alunos.

O vereador Fernando Souza “Fefê”, protocolou 
nesta semana uma indicação em que solicita à Adminis-
tração Municipal a realização de tapa-buracos em toda 
extensão da Avenida Guaxinduva, no Guaxinduva.

“A medida é necessária em razão dos transtor-
nos causados aos motoristas, diminuindo assim os 
riscos de acidentes e melhorando o tráfego do lo-
cal”, explicou. Para a Avenida Guaxinduva, Fefê 

também atenta para a necessidade do serviço de ro-
çada na extensão da via.

Em outro documento, o vereador pediu um estu-
do para instalação de placa e vaga de “carga e des-
carga” na Rua Clóvis Soares, nº 742, Jardim Alvi-
nópolis. Segundo ele, é importante que haja uma 
vaga para que os caminhões com mercadorias pos-
sam estacionar próximo ao comércio local.O vereador Julio Mendes fa-

lou em Tribuna Livre, durante a 
sessão de 28 de março, sobre seu 
trabalho de campo. Inicialmente, 
destacou demandas encaminha-
das e atendidas pela Secretaria de 
Serviços, em bairros como o São 
Roque (trecho da estrada nas pro-
ximidades da Escola Rita Lour-
des, incluindo a contenção de tu-
bulação que atravessa a via e foi 
danificada pelas chuvas).

Ele citou ainda a cobertura da 
quadra poliesportiva da Escola 
Rita Lourdes. “Era um pleito que 

a comunidade vinha cobrando e 
está sendo atendida”. Trabalhos 
de manutenção no São Roque, 
como na estrada Minoru Inui, fo-
ram atendidos.

Outra estradas na região da 
Usina estão precisando de aten-
ção, como no Campo dos Aleixos, 
Ponte Alta, Rio Abaixo, Laranjal, 
Loteamento São Bento, Fazendo-
la e vias que ligam o Laranjal ao 
bairro do Tanque. “As pessoas re-
clamam que seus veículos preci-
sam de manutenção constante e es-
sas estradas servem ao transporte 

escolar e ao escoamento da produ-
ção agrícola”, relatou o vereador.

“Vamos continuar cobrando a 
administração por melhorias nes-
sa manutenção e na prestação de 
serviços como no transporte pú-
blico e na Santa Casa, além da 
necessidade de aumentar o pa-
trulhamento nas escolas estadu-
ais”, concluiu Julio Mendes. “A 
população tem sofrido demais. A 
cobrança nos gabinetes é intensa 
e precisamos que o poder públi-
co tome as providências necessá-
rias. Vamos continuar cobrando”.

Na tarde de segunda-fei-
ra (27), o presidente da Câma-
ra Ademilson Militão e o vere-
ador Zé Machado receberam na 
Câmara o atleta profissional de 
Muay Thai Bruno Silva.

Bruno é mestre da Acade-
mia BS Top Team/Strickers Mori 
Team de Atibaia. Embarcou nes-
te mês para a Tailândia (de onde 

o Muay Thai é originário) e dis-
putou o 16º World Thai Martial 
Arts. No dia 17 de março, ven-
ceu por nocaute no primeiro rou-
nd, na categoria de até 90 kg, o 
indiano Punith Murthy.

“Bruno Silva é um dos prin-
cipais atletas de nossa cidade e 
tem levado o nome de Atibaia aos 
principais campeonatos do mun-

do na categoria. Sem dúvida, um 
exemplo a ser seguido e admira-
do por seu talento e disciplina”, 
afirmou Zé Machado.

“É sempre uma honra para 
nós, vereadores, recebermos per-
sonalidades de nosso município 
que possuem destaque nos cená-
rios nacional e mundial. Parabéns, 
campeão!”, completou Militão.

Na sessão de terça-feira, 28 de 
março, o vereador Paulo Ferraz 
Alvim Mühlfarth, o Pi do Judô, 
utilizou a tribuna em Tema Livre 
para divulgar as demandas soli-
citadas pelos moradores do Jar-
dim do Lago. Em reunião com os 
moradores do bairro, o vereador 
levantou demandas direcionadas 
à manutenção da Praça do Lago, 
como a revitalização de quadras 
e playground, instalação de limi-
tadores de velocidade, lombofai-
xa ou lombada eletrônica e o ser-
viço de desassoreamento do lago.

“A Praça do Lago é um lo-
cal muito utilizado por todos os 
moradores de Atibaia que bus-
cam lazer, entretenimento e es-
porte. Em seu dia a dia, cada vez 
mais pessoas utilizam o espaço 
para caminhadas e para a práti-
ca de diversos esportes nas qua-
dras do complexo. Infelizmente 
o local também está precisando 
de uma atenção especial do Po-

der Público, então encaminhamos 
essas demandas”, afirmou. O ve-
reador também comentou sobre 
a importância da restruturação 
da iluminação pública na praça e 
regularização da pesca na locali-
dade, a fim de preservar o ecos-
sistema da região e acabar com 
a prática predatória da atividade.

Ainda sobre segurança no 
trânsito, o vereador cobrou a ins-
talação de equipamentos que pos-
sam auxiliar no controle de velo-
cidade dos veículos na Alameda 
Lucas Nogueira Garcez por con-
ta do recente acidente de trânsito 
ocorrido na região. Segundo ele, 
seu gabinete já havia requisitado 
que o aparelho necessário fosse 
instalado no trecho da via onde 
aconteceu o acidente, próximo à 
escola CEFI. “Desde o ano pas-
sado estamos requisitando a ins-
talação de lombadas eletrônicas 
na região, assim poderíamos mi-
nimizar o risco de atropelamen-

tos e outros acidentes”, comen-
tou o vereador.

5º Simpósio sobre transtorno 
do espectro autista na vida adulta

Concluindo, o vereador Pi do 
Judô aproveitou o espaço para 
convidar todos os munícipes a 
participarem do 5º Simpósio so-
bre transtorno do espectro autista 
na vida adulta, que será realiza-
do neste domingo, 2 de abril, no 
plenário da Câmara Municipal de 
Atibaia (Avenida Nove de Julho, 
nº 265 - Centro). O evento, que 
acontece das 9h às 13h, é orga-
nizado pelo núcleo Luz do Sol e 
conduzido pelos doutores Mauro 
Sérgio Stepanies, Raymond Ro-
senberg e Iuri Victor Capelatto.

“Convido a todos os interes-
sados a participarem dessas pa-
lestras que buscam desenvolver o 
tema por meio do esclarecimen-
to de dúvidas e divulgação de in-
formações pertinentes ao assun-
to”, concluiu.

Na sessão da Câmara de ter-
ça-feira, 28 de março, o vereador 
Fernando Souza “Fefê”, utilizou a 
tribuna em Tema Livre para con-
vidar a população de Atibaia para 
uma caminhada em homenagem 
ao Dia Mundial de Conscientiza-
ção do Autismo, celebrado no dia 
2 de abril. “Neste sábado, dia 1º 
de abril, sairemos às 11h da ma-
nhã da Igreja Batista da Lagoinha, 
na Avenida São João, e caminhare-
mos até o Coreto da Praça da Ma-
triz”, explicou.

O vereador conta que, antes da 
caminhada, a partir das 9h, na Igre-
ja Batista da Lagoinha, situada na 
Av. São João, 329, Centro, have-
rá ainda uma roda de conversa so-
bre o Autismo, que contará com 
palestras ministradas pela Profa. 
Dra. Raquel Tonioli, Karina Desio, 
Jean Lucas dos Santos Souza, Hel-
len Paulin Caraviello Doja, Raquel 
Dias, Catiane Bueno de Almeida e 
Gabriela Vaz.

“Estão todos convidados para 
participar desse ciclo de palestras 
e da caminhada, que reunirá crian-
ças e jovens autistas, pais e mães, e 
todos aqueles que quiserem conhe-
cer um pouco mais sobre o Trans-
torno do Espectro Autista (TEA). 
Essa é uma bandeira do meu gabi-
nete e que venho acompanhando 
mais de perto para poder elaborar 
políticas públicas com o objetivo de 
melhorar a qualidade de vida des-
sas pessoas”, afirmou o vereador.

Fefê aproveitou a oportunida-
de para agradecer o Executivo pelo 
atendimento de diversas deman-
das que o vereador havia solici-
tado por meio de indicações, tais 
como o serviço de pintura de via 
na Avenida São Paulo; a implan-
tação de bolsão de estacionamento 
para motos na Rua João Pires, no 
Centro; a instalação de uma vaga 
de carga rápida na Avenida Dona 
Gertrudes, Alvinópolis; e o anda-
mento das obras no bairro do Jar-

dim São Felipe.
“Gostaria de destacar também 

as melhorias realizadas na ilumi-
nação pública em alguns pontos 
da cidade. Ali na região do Ho-
tel Bourbon, os funcionários ago-
ra estão tendo mais segurança para 
chegar e ir embora do serviço por 
conta dos serviços na iluminação 
pública que foram executados no 
local”, relatou.

O vereador também comentou 
sobre a questão da Saúde em Ati-
baia. “Hoje a Santa Casa e a UPA 
já não conseguem mais dar conta 
da demanda de nosso município. 
No ano de 2019, o então prefeito 
Saulo Pedroso iniciou as obras de 
construção do Hospital Municipal 
de Atibaia, que infelizmente foram 
paralisadas. Espero que essa situação 
na área da Saúde possa ser resolvi-
da. Assim, meu Gabinete está à dis-
posição de toda a sociedade e conti-
nuaremos lutando por melhorias em 
prol da nossa cidade”, concluiu Fefê.

PRESIDENTE MILITÃO ALERTOU PARA
OS CONFLITOS EM ESCOLAS,

ENVOLVENDO ADOLESCENTES E
PROFESSORES SEM APOIO EMOCIONAL
Ele propôs um minuto de silêncio e repúdio diante dos fatos que dominaram a mídia nesta semana

VEREADOR ZÉ MACHADO RECLAMOU DO 
ATENDIMENTO DEMORADO DA PREFEITURA 

PARA SUAS SOLICITAÇÕES DE SERVIÇOS
Ele citou os bairros Chácaras Fernão Dias, Estrada Velha de Bragança, Três Pistas, Estoril e Itaguaçu

VEREADOR JULIO MENDES DEFENDEU 
NOVAMENTE A MANUTENÇÃO

DAS ESTRADAS RURAIS
Ele agradeceu o atendimento de demandas, mas disse que continuará cobrando a administração

VEREADORES MILITÃO E ZÉ MACHADO
RECEBERAM A VISITA DE BRUNO SILVA,

MUNÍCIPE CAMPEÃO MUNDIAL DE MUAY THAI
O atleta venceu o concorrente indiano por nocaute no 16º World Thai Martial Arts, na Tailândia

VEREADOR FEFÊ CONVIDOU PARA
CAMINHADA EM HOMENAGEM AO DIA

MUNDIAL DE CONSCIENTIZAÇÃO DO AUTISMO

VEREADOR PI DO JUDÔ SOLICITOU MELHORIAS NA 
PRAÇA DO LAGO E IMPLANTAÇÃO DE LIMITADORES 

DE VELOCIDADE NA ALAMEDA LUCAS
Ele também divulgou o 5º simpósio sobre transtorno do espectro autista na vida adulta,

que será realizado neste domingo, 2 de abril

VEREADOR FEFÊ SOLICITOU SERVIÇOS
DE TAPA-BURACOS E DE ROÇADA EM TODA

EXTENSÃO DA AVENIDA GUAXINDUVA
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ATIBAIA/SP
2ª VARA CÍVEL

JUÍZ DE DIREITO - Dr. MARCELO OCTAVIANO DINIZ JUNQUEIRA

EDITAL DE CITAÇÃO E INTIMAÇÃO DE TERCEIROS INTERESSADOS, INCERTOS E DESCONHECIDOS, expedido nos autos da ação de USUCAPIÃO, requerida por WILMA LAVINIA 
BRUNELLI MIRANDA e ROMUALDO MIRANDA; com prazo de 20 (vinte) dias, processo nº 1004921-69.2022.8.26.0048. O Dr. MARCELO OCTAVIANO DINIZ JUNQUEIRA, M.M Juiz de Di-
reito da 2ª Vara Cível da comarca de Atibaia/SP. FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, que por este r. Juízo e Cartório desta Vara, tramita ação 
de USUCAPIÃO requerida pelos Autores, na qual alegam que mantêm os direitos de posse que exercem, por si e seus antecessores, de forma mansa, contínua e com “animus domini”, há 
mais de 15 (quinze) anos, sobre duas (2) GLEBAS denominadas Gleba “A” medindo 5,2381 há e Gleba “B” medindo 0,3775 ha, ambas situadas no Bairro da Boa Vista, no município e 
comarca de Atibaia, Estado de São Paulo, com as seguintes descrições: Gleba A - “Inicia-se a descrição deste perímetro no vértice DCN-M-4201, de coordenadas (Longitude: -46°30’28,663”, 
Latitude: -23°01’43,787” e Altitude: 916,97 m); deste, segue confrontando com FAZENDA SANTA LUIZA, MAT. 13.498, 13.499 e 13.500, LUIS CARLOS GOMES NOGUEIRA, CPF: 
097.007.798-07, com os seguintes azimutes e distâncias: 200°09’ e 19,34 m até o vértice DCN-M-4202, (Longitude: -46°30’28,897”, Latitude: -23°01’44,377” e Altitude: 917,15 m); 176°32’ e 
17,01 m até o vértice DCN-M-4203, (Longitude: -46°30’28,861”, Latitude: -23°01’44,929” e Altitude: 916,71 m); 176°42’ e 179,70m até o vértice DCN-M-4204, (Longitude: -46°30’28,498”, La-
titude: -23°01’50,760” e Altitude: 891,81 m); 167°58’ e 14,75 m até o vértice DCN-M-4205, (Longitude: -46°30’28,390”, Latitude: -23°01’51,229” e Altitude: 891,03 m); 146°39’ e 16,17 m até 
o vértice DCN-M-4206, (Longitude: -46°30’28,078”, Latitude: -23°01’51,668” e Altitude: 893,69 m); 138°12’ e 42,51 m até o vértice DCN-M-4207, (Longitude: -46°30’27,083”, Latitude: 
-23°01’52,698” e Altitude: 899,30 m); deste, segue confrontando com SÍTIO 2 IRMÃOS, RICARDO FERNANDES DE CARVALHO, CPF:084.020.338-14, com os seguintes azimutes e dis-
tâncias: 290°59’ e 337,41 m até o vértice DCN-M-4208, (Longitude: -46°30’38,145”, Latitude: -23°01’48,768” e Altitude: 872,82 m); 286°59’ e 68,54 m até o vértice DCN-M-4209, (Longitude: 
-46°30’40,447”, Latitude: -23°01’48,117” e Altitude: 856,80 m); deste, segue confrontando com ESTRADA MUNICIPAL MANOEL CIRINO DE OLIVEIRA, com os seguintes azimutes e dis-
tâncias: 10°48’ e 12,15 m até o vértice DCN-P-4600, (Longitude: -46°30’40,367”, Latitude: -23°01’47,729” e Altitude: 858,78 m); 02°14’ e 12,41 m até o vértice DCN-P-4601, (Longitude: 
-46°30’40,350”, Latitude: -23°01’47,326” e Altitude: 859,63 m); 357°22’ e 16,23 m até o vértice DCN-P-4602, (Longitude: -46°30’40,376”, Latitude: -23°01’46,799” e Altitude:860,26 m); 
354°22’ e 13,36 m até o vértice DCN-P-4603, (Longitude: -46°30’40,422”, Latitude: -23°01’46,367” e Altitude: 860,34 m); 350°46’ e 7,82 m até o vértice DCN-P-4604, (Longitude: -46°30’40,466”, 
Latitude: -23°01’46,116” e Altitude: 860,51 m); 347°37’ e 12,22 m até o vértice DCN-M-4210, (Longitude: -46°30’40,558”, Latitude: -23°01’45,728” e Altitude:859,70 m); deste, segue confron-
tando com ANDREIA APARECIDA DE ALMEIDA JANUSSI, CPF: 138.102.928-00, LUCIANO DE ALMEIDA, CPF: 120.665.158-09, ADRIANA DE ALMEIDA CAMPOS, CPF: 120.665.148-
29, LAIDE MARIA COELHO DE ALMEIDA, CPF: 231.042.678-47, com os seguintes azimutes e distâncias: 80°00’ e 205,50m até o vértice DCN-P-11671, (Longitude: -46°30’33,451”, Latitu-
de: -23°01’44,569” e Altitude: 893,92 m); deste, segue confrontando com GLEBA C, WILMA LAVINIA BRUNELLI MIRANDA, 012.393.708-65, com os seguintes azimutes e distâncias: 
109°29’ e 23,23 m até o vértice DCN-P-11672, (Longitude: -46°30’32,682”, Latitude: -23°01’44,821” e Altitude: 896,85 m); 109°54’ e 26,20 m até o vértice DCN-P-11673, (Longitude: 
-46°30’31,817”, Latitude: -23°01’45,111” e Altitude: 900,12 m); 102°16’ e 23,72 m até o vértice DCN-P-11674, (Longitude: -46°30’31,003”, Latitude: -23°01’45,275” e Altitude: 903,70 m); 
86°29’ e 19,66 m até o vértice DCN-P-11675, (Longitude: -46°30’30,314”, Latitude: -23°01’45,236” e Altitude: 907,56 m); 64°02’ e 16,31 m até o vértice DCN-P-11676, (Longitude: 
-46°30’29,799”, Latitude: -23°01’45,004” e Altitude: 911,37 m); 51°42’ e 17,78 m até o vértice DCN-P-11677, (Longitude: -46°30’29,309”, Latitude: -23°01’44,646” e Altitude: 914,76 m); 25°08’ 
e 19,44 m até o vértice DCN-P-11678, (Longitude: -46°30’29,019”, Latitude: -23°01’44,074” e Altitude: 915,79 m); 18°12’ e 7,84 m até o vértice DCN-P-11679, (Longitude: -46°30’28,933”, La-
titude: -23°01’43,832” e Altitude: 915,67 m); deste, segue confrontando com ANDREIA APARECIDA DE ALMEIDA JANUSSI, CPF: 138.102.928-00, LUCIANO DE ALMEIDA, CPF: 
120.665.158-09, ADRIANA DE ALMEIDA CAMPOS, CPF: 120.665.148-29, LAIDE MARIA COELHO DE ALMEIDA, CPF: 231.042.678-47, com os seguintes azimutes e distâncias: 79°47’ e 
7,81 m até o vértice DCN-M-4201, ponto inicial da descrição deste perímetro.” e, Gleba B - “Inicia-se a descrição deste perímetro no vértice DCN-M-4211, de coordenadas (Longitude: 
-46°30’40,777”, Latitude: -23°01’45,767” e Altitude: 859,49 m); deste, segue confrontando com ESTRADA MUNICIPAL MANOEL CIRINO DE OLIVEIRA, com os seguintes azimutes e dis-
tâncias: 172°46’ e 14,27 m até o vértice DCN-P-4605, (Longitude: -46°30’40,714”, Latitude: -23°01’46,227” e Altitude: 859,32 m); 175°57’ e 17,36m até o vértice DCN-P-4606, (Longitude: 
-46°30’40,671”, Latitude: -23°01’46,790” e Altitude:858,17 m); 178°54’ e 7,48 m até o vértice DCN-P-4607, (Longitude: -46°30’40,666”, Latitude: -23°01’47,033” e Altitude: 857,60 m); 182°04’ 
e 12,59 m até o vértice DCN-P-4608, (Longitude: -46°30’40,682”, Latitude: -23°01’47,442” e Altitude: 856,60 m); 185°46’ e 18,37 m até o vértice DCN-M-4212, (Longitude: -46°30’40,747”, 
Latitude: -23°01’48,036” e Altitude:855,57 m); deste, segue confrontando com SÍTIO 2 IRMÃOS, RICARDO FERNANDES DE CARVALHO, CPF:084.020.338-14, com os seguintes azimu-
tes e distâncias: 278°35’ e 56,65 m até o vértice DCN-M-4213, (Longitude: -46°30’42,714”, Latitude: -23°01’47,761” e Altitude: 840,46 m); 278°57’ e 2,57 m até o vértice DCN-P-4609, (Lon-
gitude: -46°30’42,803”, Latitude: -23°01’47,748” e Altitude: 839,89 m); deste, segue a margem direita do córrego sentido jusante confrontando com ELIELSON DA SILVA FRANÇA, CPF: 
788.778.904-44, com os seguintes azimutes e distâncias: 351°25’ e 2,68 m até o vértice DCN-P-4610, (Longitude: -46°30’42,817”, Latitude: -23°01’47,662” e Altitude: 839,74 m); 06°39’ e 
3,44 m até o vértice DCN-P-4611, (Longitude: -46°30’42,803”, Latitude: -23°01’47,551” e Altitude: 840,20 m); 12°27’ e 5,01 m até o vértice DCN-P-4612, (Longitude: -46°30’42,765”, Latitu-
de: -23°01’47,392” e Altitude: 840,55 m); 326°58’ e 3,08 m até o vértice DCN-P-4613, (Longitude:-46°30’42,824”, Latitude: -23°01’47,308” e Altitude: 841,06 m); 337°01’ e 10,73 m até o vér-
tice DCN-P-4614, (Longitude: -46°30’42,971”, Latitude: -23°01’46,987” e Altitude: 841,45m); 12°04’ e 5,44 m até o vértice DCN-P-4615, (Longitude: -46°30’42,931”, Latitude: - 23°01’46,814” 
e Altitude: 841,76 m); 16°50’ e 5,02 m até o vértice DCN-P-4616, (Longitude: -46°30’42,880”, Latitude: -23°01’46,658” e Altitude: 841,82 m); 339°18’ e 5,72 m até o vértice DCN-P-4617, (Lon-
gitude: -46°30’42,951”, Latitude: -23°01’46,484” e Altitude: 841,98 m); 341°20’ e 8,28 m até o vértice DCN-P-4618, (Longitude: -46°30’43,044”, Latitude: -23°01’46,229” e Altitude: 842,52 m); 
349°18’ e 2,91 m até o vértice DCN-P-4619, (Longitude:-46°30’43,063”, Latitude: -23°01’46,136” e Altitude: 843,35 m); deste, segue confrontando com ANDREIA APARECIDA DE ALMEIDA 
JANUSSI, CPF: 138.102.928-00, LUCIANO DE ALMEIDA, CPF: 120.665.158-09, ADRIANA DE ALMEIDA CAMPOS, CPF: 120.665.148-29, LAIDE MARIA COELHO DE ALMEIDA, CPF: 
231.042.678-47, com os seguintes azimutes e distâncias: 79°28’ e 8,43 m até o vértice DCN-M-4214, (Longitude: - 46°30’42,772”, Latitude: -23°01’46,086” e Altitude: 845,86 m); 80°11’ e 
57,65 m até o vértice DCN-M-4211, ponto inicial da descrição deste perímetro.”.
E pelo presente edital, ficam citados os terceiros interessados incertos e desconhecidos, para responderem os termos da sobredita ação, bem como para que, no prazo de 15 (quinze) dias 
CONTESTEM, querendo, a presente ação, ficando advertidos de que inexistindo contrariedade, presumir-se-ão verdadeiros todos os fatos alegados pelos Autores. E para que chegue ao co-
nhecimento de todos e no futuro ninguém possa alegar ignorância, mandou expedir o presente edital com prazo de 20 dias, que será publicado e afixado na forma da Lei Eu, ........................
..................., Técnico Judiciário, digitei, Eu, ....................................................(a) Diretor de Serviço, a subscrevi. (o) Dr. ................., Juiz de Direito, que assino.

- EDITAIS - EDITAIS - EDITAIS -

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO. PRAZO DE 10 DIAS
Abecker Empreendimentos Imobiliários Ltda, na forma da lei, faz saber a todos 
quantos o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, que por ele NO-
TIFICA FENEL BELTON, que se encontra em lugar incerto e/ou não sabido, para 
comparecer ao seu escritório, situado na Rua Expedicionário Holz, 550, 18° an-
dar, Sala 1802, bairro América, Joinville, Santa Catarina, Edif. Helbor Dual Offi-
ces & Corporate, no horário de 13h00 às 17h00, no prazo legal de 10 (dez) dias, 
para fins de regularização das obrigações contratuais, referente a compra do lote 
15, QUADRA 43, - LOTEAMENTO CASA NOVA (ARAQUARI). O não compareci-
mento no prazo estipulado, ensejará a rescisão unilateral do contrato de Compra 
e Venda firmado, com todo ônus dela decorrente. Atibaia, 25 de março de 2023.

- EDITAIS -

A Federação das Associa-
ções Comerciais do Estado de 
São Paulo (FACESP) realizou a 
20ª edição do Congresso Estadual 
em Atibaia, reunindo mais de 400 
associações comerciais de todo 
Estado de São Paulo. Na ocasião, 
a entidade celebrou seus 60 anos.

A abertura do evento, que 

Representantes da Santa Casa 
de Atibaia participaram na última 
sexta-feira, 24 de março, de reu-
nião da Regional da Grande São 
Paulo da Fehosp - Federação das 
Santas Casas e Hospitais Benefi-
centes do Estado de São Paulo.

Na ocasião, foram apresenta-
das novidades relativas à saúde, 
definidas pela Secretaria Estadual 
de Saúde e Ministério da Saúde, 
além da posição atual do Progra-
ma Mais Santas Casas; detalhes 
sobre a Portaria GM/MS Nº 96, 
que define os parâmetros para au-
xílio financeiro para as entidades 
filantrópicas; mutirão de cirur-
gias eletivas nas esferas estadual 
e nacional, entre outros assuntos.

Atibaia foi representada por 
Vanessa Henrique Tafuri, mem-

bro da comissão intervencionista 
da Santa Casa; Sandra Aparecida 
Dias Ribeiro, diretora financeira; 
Felipe Sena Sansonas, analista de 
contratos e convênios; e Luis Fe-
lipe Ferreira, supervisor de con-
vênios e contratos da Santa Casa. 
Após a reunião, eles foram rece-
bidos por Herminia Maria Mar-
tins, do departamento técnico da 
Fehosp, para esclarecer dúvidas so-
bre o Programa Mais Santas Casas.

Desde junho do ano passado, 
a Santa Casa de Atibaia está com 
um novo modelo de gestão, sob a 
responsabilidade de uma comis-
são intervencionista. Constituída 
por uma equipe técnica de servi-
dores públicos, a comissão tem 
como objetivo melhorar os ser-
viços prestados, especialmente 

a assistência hospitalar.
Congresso Fehosp em Atibaia 

Durante a reunião em São Paulo 
no dia 24 também foram compar-
tilhados projetos desenvolvidos 
pela Fehosp, como a retomada 
de cursos presenciais e a reali-
zação do 32º Congresso Fehosp.

Nos dias 24 a 27 de abril 
acontecerá a 32ª edição do Con-
gresso Fehosp, no Tauá Resort & 
Convention, em Atibaia. O tema 
deste ano será “Saúde Filantró-
pica: Assumindo papel de prota-
gonista, construindo novas polí-
ticas”. Ao todo, serão mais de 50 
palestras, divididas em 80 horas 
de congresso, além da programa-
ção especial dos fóruns técnicos 
com a participação de grandes 
personalidades do setor da saúde.

A Prefeitura de Atibaia, em 
parceria com o Serviço Nacio-
nal de Aprendizagem Comercial 
(Senac), está oferecendo mais 
oportunidades de capacitação 
profissional. Os cursos gratuitos 
de Assistente de Logística e de 
Assistente de Marketing e Ven-
das estão com as inscrições aber-
tas, possuem 35 vagas cada e vão 
ocorrer de 17 de abril a 27 de ju-
nho, de segunda a sexta-feira, das 
18h30 às 22h.

A iniciativa busca oferecer 
qualificação profissional a pes-
soas com 16 anos ou mais, fomen-
tando a empregabilidade e a pro-
dutividade de trabalhadores. Mais 
informações sobre os cursos po-
dem ser obtidas no Departamen-
to de Emprego e Renda pelo te-
lefone (11) 4412-7011.

Confira mais detalhes
sobre os cursos:
1- Assistente de Logística
O curso abordará a execução 

Durante a 22ª Campanha de 
Coleta de Embalagens Vazias de 
Defensivos Agrícolas, realizada 
no dia 15 de março, a Prefeitura 
de Atibaia promoveu atendimen-
tos, exames e palestras e também 
aplicou vacinas, em ação interse-
torial em prol da sustentabilidade 
e da saúde do trabalhador rural. 
Participaram da ação 69 produ-
tores e quase 5 toneladas de em-
balagens de defensivos foram re-
colhidas.

Realizada pelas secretarias 
de Agricultura e Saúde no Par-
que Duílio Maziero, a iniciativa 
buscou não só garantir o descarte 

SANTA CASA DE ATIBAIA PARTICIPOU 
DE REUNIÃO REGIONAL DA FEHOSP

Município vai sediar em abril 32ª edição do Congresso Fehosp sobre Saúde Filantrópica

PREFEITURA OFERECE CURSOS
DE ASSISTENTE DE LOGÍSTICA E

ASSISTENTE DE MARKETING E VENDAS
dos processos logísticos, além de 
realizar atividades de apoio na 
gestão de materiais, armazena-
gem e distribuição de produtos.

De 17/04/2023 à 27/06/2023 
de segunda a sexta-feira das 
18h30 às 22h

Local: Centro de Formação 
Profissional II - Avenida Joviano 
Alvim, 112 - Alvinópolis

Gratuito - 35 vagas disponíveis
Inscrições pelo link: https://for-

ms.office.com/r/PBBv4BNfNW
2- Assistente de
Marketing e Vendas
O curso abordará os processos 

de pré-venda, venda e pós-ven-
da, participando de ações comer-
ciais e no planejamento, desen-
volvimento e aplicação do mix 
de marketing.

De 17/04/2023 à 27/06/2023 
de segunda a sexta-feira das 
18h30 às 22h

Local: Centro de Formação 
Profissional II - Avenida Joviano 
Alvim, 112 - Alvinópolis

Gratuito - 35 vagas disponíveis
Inscrições pelo link: https://

forms.office.com/r/7FyKcyBKvE

ATIBAIA REALIZOU COLETA DE DEFENSIVOS 
AGRÍCOLAS COM AÇÕES DE SAÚDE

adequado de defensivos agríco-
las, mas também ofereceu coleta 
de óleo de cozinha usado e Cata-
Treco, além de vacinas e outros 
atendimentos em saúde e exames 
de glicemia, HIV, Sífilis e Hepa-
tites B e C.

Trinta e três pessoas foram 
atendidas pela Saúde, sendo 23 
homens e 10 mulheres. Todos re-
alizaram avaliação antropométri-
ca, com análise de peso, altura, 
pressão arterial, saturação, fre-
quência cardíaca e circunferên-
cia abdominal. Foram aplicadas 
as vacinas dupla adulta, Hepati-
te B e Covid Bivalente. Houve 

ainda palestras do SAMU sobre 
Primeiros Socorros/Animais Pe-
çonhentos e orientações da Vigi-
lância em Saúde do Trabalhador.

Para evitar a contaminação do 
meio ambiente e promover sus-
tentabilidade, a Prefeitura de Ati-
baia promove a coleta de embala-
gens de defensivos agrícolas para 
que os produtores rurais possam 
descartar os materiais de forma 
adequada. A Secretaria Municipal 
de Agricultura mantém, em par-
ceria com a Associação dos Dis-
tribuidores de Insumos Agrícolas 
do Estado de São Paulo - ADIA-
ESP, o posto de recolhimento de 
embalagens vazias destes defen-
sivos, protegendo a natureza e 
conscientizando os produtores 
quanto à destinação correta dos 
resíduos agrícolas.

Voltada a produtores rurais de 
Atibaia e Jarinu, a iniciativa é rea-
lizada pelas Prefeituras de Atibaia 
e Jarinu, com apoio da Associa-
ção de Produtores de Morangos 
de Atibaia e Jarinu, da Associação 
Hortifrutiflores de Jarinu e Pró-
-Flor e da Associação dos Pro-
dutores de Flores e Plantas Or-
namentais de Atibaia.

ATIBAIA SEDIOU 20ª EDIÇÃO DO 
CONGRESSO ESTADUAL DA FACESP

Evento aconteceu entre os dias 27 e 29 de março e contou com a presença de autoridades locais e estaduais

aconteceu no Tauá Hotel & Con-
vention, contou com a presença 
do prefeito de Atibaia em exer-
cício, Prof. Fabiano de Lima, o 
vice-governador do estado, Ha-
milton Ramuth, do Secretário de 
Governo e Relações Institucio-
nais do Estado de São Paulo, Gil-
berto Kassab, do presidente da 

FACESP, Alfredo Cotait, depu-
tados e demais autoridades.

O Congresso, considerado o 
maior e mais importante entre as 
associações comerciais, reuniu 
também dirigentes das institui-
ções federadas, divididas em 20 
regiões administrativas do esta-
do paulista.

Entre os três dias de evento, 
aconteceram diversos workshops 
de produtos e serviços como: Boa 
Vista SCPC, Mediação e arbitra-
gem, Certisign, Faculdade do Co-
mércio (FAC), Instituto de Talentos 
(INTAL), ACcelular, ACcredito 
benefícios, Certificado Origem e 
as oficinas do Sebrae-SP.

Dentre os expositores que par-
ticiparem da 20ª Edição do Con-
gresso da Facesp estiveram: João 
Branco, líder do time que fez o 
McDonald’s virar “Méqui” e ba-
ter todos os recordes da história 
do Big Mac; Silvia Beluzzo, líder 
de estratégia de marketing com 
foco em pequenos e médios ne-
gócios do TikTok para o Brasil 
e América Latina; Caio Megale, 
dono de um vasto currículo na 
área econômica e atual econo-
mista-chefe da XP Investimen-
tos, entre outros.
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Nos dias 28 e 29 de março o 
prefeito em exercício, Prof. Fa-
biano de Lima, esteve em Bra-
sília participando de uma série 
de agendas, em especial com 
o vice-presidente da Repúbli-
ca Geraldo Alckmin, em busca 
de mais investimentos e ben-
feitorias para o município. A 
audiência com Alckmin teve 
como foco discutir demandas 
e pleitos ligados aos principais 
pilares da Administração Mu-
nicipal: saúde, educação e in-
fraestrutura.

Na reunião, várias sinaliza-
ções foram positivas em rela-
ção aos pleitos registrados, com 
o vice-presidente sendo recep-
tivo, recebendo as demandas 
apresentadas e se prontifican-
do a realizar os devidos enca-

minhamentos. “Tivemos uma 
reunião bastante produtiva, de-
monstrando a importância de 
mais recursos para a nossa ci-
dade no que tange às áreas de 
saúde, educação e infraestrutu-
ra. Com isso, podemos investir 
para proporcionar para a nossa 
população mais qualidade de 
vida. Saio bem satisfeito des-
sa agenda, pois conhecemos o 
trabalho do Alckmin, que já foi 
prefeito, governador e conhece 
todos os desafios que o Executi-
vo tem no dia-a-dia”, ressaltou 
Prof. Fabiano de Lima.

Em busca de mais experi-
ências e levando pleitos para 
a área esportiva, o prefeito em 
exercício também esteve no Mi-
nistério do Esporte, tratando so-
bre reformas de espaços espor-

tivos, além de subsídios para a 
revitalização e ampliação do es-
tádio Salvador Russani. A reu-
nião também abordou iniciati-
vas e programas do Governo 
Federal para beneficiar o espor-
te em toda a região.

Os representantes de Ati-
baia também participaram da 
24ª Edição da Marcha dos Pre-
feitos, com o tema “Pacto Fede-
rativo: um olhar para o futuro”, 
uma ação importante de diálo-
go entre os Chefes de Execu-
tivo e o Governo Federal para 
tirar dúvidas e apresentar de-
mandas. Durante o evento, en-
tre os assuntos abordados este-
ve a Reforma Tributária, que 
poderá garantir um crescimen-
to de 10% do Produto Interno 
Bruto (PIB) do país.

A Vigilância Sanitária de 
Atibaia tem participado regu-
larmente no apoio de ações re-
alizadas pela Polícia Rodoviá-
ria Federal (PRF) na inspeção 
de caminhões que transportam, 
de forma irregular, produtos de 
interesse à saúde como alimen-
tos, matérias-primas alimenta-
res, produtos farmacêuticos e 
água para consumo humano.

Entre os meses de novembro 
de 2022 e março de 2023 foram 
inspecionados 15 caminhões, 
com a inutilização de aproxi-
madamente 390 toneladas de 
alimentos, entre os quais soja, 
milho, açúcar e álcool etílico 
(usado como matéria-prima far-
macêutica).

Parte das operações realiza-

das pela PRF visa a fiscalização 
de veículos homologados para 
o transporte de produtos peri-
gosos. No entanto, muitas em-
presas fazem uso desses veícu-
los também para o transporte de 
produtos para consumo huma-
no. Quando esse tipo de trans-
porte irregular é identificado, a 
Vigilância Sanitária municipal 
é acionada por ser responsável 
pela avaliação técnica da carga 
e determinação da inutilização 
dos produtos irregulares.

Caminhões qualificados para 
o transporte de produtos perigo-
sos não podem transportar ou-
tros produtos que não estejam 
autorizados em seu CTPP - Cer-
tificado para o Transporte de 
Produtos Perigosos, documen-

to no qual são listados os gru-
pos de produtos que o veículo 
está apto a transportar.

O transporte irregular pode 
acarretar contaminação dos 
alimentos e consequentemen-
te riscos à saúde dos consumi-
dores, é considerado Infração 
Sanitária e configurado como 
crime no Código Penal Brasi-
leiro. As empresas respondem 
ainda a processo administrati-
vo sanitário que pode resultar 
na imposição de multas de na-
tureza grave. Além do processo 
administrativo sanitário, as em-
presas respondem aos proces-
sos iniciados através do Termo 
Circunstanciado de Ocorrência 
instaurado pela Polícia Rodovi-
ária Federal.

O prefeito da Estância de 
Atibaia, Emil Ono, junto a uma 
comitiva brasileira com repre-
sentantes de diversos municí-
pios do país, está participando 
de uma missão oficial a Taiwan 
à convite da Câmara de Comér-
cio Brasil-Taiwan. A viagem 
está sendo custeada pela Câma-
ra de Comércio com o principal 
objetivo de apresentar às autori-
dades do Brasil o que há de mais 
moderno e inovador no concei-
to de cidades inteligentes.

O chefe do Executivo de 
Atibaia esteve na SmartCity 
Summit & Expo 2023, em Tai-
pei (capital de Taiwan), em in-
tercâmbio de experiências com 
municípios de todo o mundo no 
âmbito das cidades inteligen-
tes, com casos de sucesso na 

redução de emissões de carbo-
no, mobilidade urbana, seguran-
ça digital, energia renovável e 
eficiência energética, entre ou-
tras iniciativas. O evento con-
tou com cerca de 1.500 estandes 
pertencentes a mais de 450 ex-
positores compartilhando ideias 
e experiências de operadores 
globais, além de métodos de tra-
balho diante de oportunidades 
e desafios.

Na sequência, o prefeito se-
guiu com a comitiva brasileira 
para Kaohsiung, em outra Smar-
tCity, dando continuidade ao 
aprendizado e à troca de expe-
riências por novos caminhos e 
tecnologias que agregam mais 
sustentabilidade e inovação para 
os municípios.

Conforme o prefeito, com 

esse intercâmbio é possível am-
pliar relações, apresentar todo o 
potencial econômico e turístico 
de Atibaia a possíveis inves-
tidores e reunir experiências 
de sucesso para o município, 
sobretudo na área de cidades 
inteligentes, com projetos de 
inovação tecnológica e sus-
tentável no serviço público 
ao cidadão. “Entre estudos e 
apresentações, estamos conhe-
cendo o que há de mais mo-
derno no conceito de cidades 
inteligentes e buscando novas 
soluções e ideias inovadoras 
para Atibaia, em continuidade 
ao trabalho de desenvolvimento 
sustentável da cidade que vem 
sendo realizado ao longo dos 
últimos anos”, destacou o che-
fe do Executivo.

ATIBAIA PARTICIPOU DE INTERCÂMBIO 
ENTRE CIDADES INTELIGENTES EM

MISSÃO OFICIAL EM TAIWAN
Viagem custeada pela Câmara de Comércio Brasil-Taiwan busca apresentar o

que há de mais moderno e inovador no conceito de cidades inteligentes

ATIBAIA REGISTRA DEMANDAS E
PLEITOS DA CIDADE EM REUNIÃO COM 

O VICE-PRESIDENTE DA REPÚBLICA, 
GERALDO ALCKMIN, EM BRASÍLIA

Prefeito em exercício participou de agenda na alta cúpula do Governo Federal e reforçou a importância 
de investimentos nas áreas de infraestrutura, educação e saúde em Atibaia

VIGILÂNCIA SANITÁRIA DE ATIBAIA 
PARTICIPA DE INSPEÇÕES

IMPORTANTES DE CAMINHÕES
Ações da Polícia Rodoviária Federal com apoio da Vigilância Sanitária municipal evitam

que toneladas de alimentos contaminados cheguem ao consumidor
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As inscrições para o proces-
so seletivo - Vestibulinho 2º se-
mestre 2023 dos cursos de ensi-
no profissionalizante oferecidos 
gratuitamente pela Escola Téc-
nica Estadual (Etec) Prof. Car-
mine Biagio Tundisi, de Ati-
baia, serão abertas na próxima 
terça-feira, dia 4 de abril. O 
período de inscrições vai até as 
15h do dia 8 de maio e os inte-
ressados devem acessar o site: 
www.vestibulinhoetec.com.br e 
ler o Manual do Candidato. A 
taxa de inscrição é de R$ 33,00.

Para o Ensino Técnico com 
Habilitação Profissional serão 
oferecidas vagas em: Técnico 
em Administração, no período 
da noite, na modalidade presen-
cial, em um total de 40 vagas; 
Técnico em Enfermagem, noi-
te, presencial, 40 vagas; Técni-
co em Comércio, Ead (Ensino 
a Distância) - On-line; Técnico 
em Desenvolvimento de Siste-
mas, Ead - On-line; Técnico em 

Você que procura uma opor-
tunidade no mercado de traba-
lho, essa é a chance! A Estação 
SESI de Cultura de Atibaia está 
com vaga para estágio remunera-
do para os estudantes do 3º ao 7º 
semestre dos cursos Biblioteco-
nomia, Artes, Comunicação, Pe-
dagogia ou Letras.

A carga horária é de seis ho-
ras por dia, ou seja, 30 horas se-
manais, com as funções de auxi-
liar na organização e manutenção 
da biblioteca, tanto no âmbito do 
espaço físico quanto em seu fun-
cionamento geral; empréstimo, 
renovação, devolução e guarda 
do acervo físico; ajudar na exe-
cução de atividades especializa-
das, no atendimento ao usuário, 
na administração do acervo, além 
de colaborar no controle e na con-
servação de equipamentos man-
tendo-os em boas condições de 
uso; pesquisas e buscas de acer-

Na próxima segunda-feira, 3 
de abril, acontecerá a audiência 
pública para apresentação e dis-
cussão de um projeto de apro-
vação do loteamento situado na 
Estrada da Laranja Azeda, no 
bairro do Guaxinduva, confor-
me processo administrativo nº 
43.659/2022. A audiência acon-
tece às 18h, no Auditório do Fó-
rum Cidadania (Av. Nove de Ju-
lho, nº 185, Centro).

Solicitado pela Secretaria de 
Mobilidade e Planejamento Ur-
bano e promovido pela Ouvido-
ria Geral do Município, o en-
contro segue termos do Decreto 
nº 5.525/2008, bem como suas 
alterações, e acontecerá confor-
me editais de convocação publi-
cados na Imprensa Oficial Ele-
trônica (IOE) da Estância de 
Atibaia. O encontro será aber-
to para todo cidadão, bem como 
a associações, conselhos e to-

das as classes representativas 
da população.

A audiência será realiza-
da de forma presencial, mas a 
Administração Municipal reco-
menda o uso de máscaras para a 
segurança sanitária dos partici-
pantes. O objetivo da audiência 
é dar oportunidade aos empre-
endedores de exporem seus pro-
jetos; apresentar o Estudo Pré-
vio de Impacto de Vizinhança 
- EPIVIZ; e recolher subsídios 
para o processo de tomada de 
decisões do Poder Executivo, 
proporcionando aos cidadãos 
a oportunidade de encaminhar 
suas sugestões e opiniões.

Para receber a documenta-
ção dos projetos, o interessado 
deve realizar uma solicitação 
via Plataforma 1Doc (https://
atibaia.1doc.com.br/atendimen-
to), no item e-SIC. Mais infor-
mações sobre as audiências na 

Ouvidoria Geral do Município, 
localizada na Rua Castro Fafe, 
nº 295, Centro - Prédio FACI-
LITA, de segunda a sexta-fei-
ra, das 10h às 16h.

Projetos no Tanque
e Itapetinga
Vale lembrar que no dia 20 

de março, no Auditório do Fó-
rum Cidadania, também aconte-
ceu uma audiência pública para 
aprovação do projeto de lotea-
mento localizado na Av. Irlan-
da, no bairro do Tanque, con-
forme processo administrativo 
nº 56.922/2022. Já nesta últi-
ma segunda-feira, 27 de março, 
no Auditório do Cine Itá Cultu-
ral, ocorreu a audiência públi-
ca sobre o projeto de loteamen-
to localizado na Al. Prof. Lucas 
Nogueira Garcez, nº 5646, no 
bairro do Itapetinga, confor-
me processo administrativo nº 
4.724/2023.

Neste mês de março o Pla-
no Diretor de Atibaia - principal 
peça de planejamento do muni-
cípio, prevendo ações e políticas 
públicas para o seu desenvolvi-
mento urbano e sustentável nos 
próximos anos - esteve em deba-
te em mais um encontro junto à 
população na Câmara Municipal. 
A Comissão de Constituição, Jus-
tiça e Redação e a Comissão de 
Planejamento, Uso, Ocupação e 
Parcelamento de Solo do Legis-
lativo realizaram uma Audiência 
Pública no Plenário para discus-
são de uma subemenda com al-
terações ao Projeto de Lei Com-
plementar que aprova a revisão 
e a atualização do Plano Dire-
tor. Novamente o objetivo do en-
contro foi ampliar o diálogo so-
bre o projeto e esclarecer dúvidas 
dos munícipes, envolvendo ain-
da mais a população no processo 
de tomada de decisões por parte 
da Prefeitura.

Durante o encontro no Legis-
lativo a equipe técnica da Pre-
feitura informou que nas audi-
ências públicas promovidas pela 
Administração Municipal foram 
apresentadas 228 propostas, sen-
do 147 inseridas e 81 negadas. 
O Executivo também registrou 
56 propostas por meio de pro-
tocolos digitais via Plataforma 
1Doc, sendo 49 inseridas e 7 ne-
gadas. Além disso, na fase ini-

PREFEITURA PROMOVERÁ AUDIÊNCIA 
PÚBLICA SOBRE PROJETO DE

EMPREENDIMENTO NO GUAXINDUVA
Encontro será aberto para todos os cidadãos, no Auditório do Fórum Cidadania,

às 18h da próxima segunda-feira (3)

PROJETO DO PLANO DIRETOR DE
ATIBAIA ABSORVEU QUASE 300

PROPOSTAS DIRETAS DA POPULAÇÃO
Sugestões de munícipes foram registradas em inúmeros encontros públicos

junto à Prefeitura e à Câmara e também de forma on-line

INSCRIÇÕES PARA PROCESSO SELETIVO 
DA ETEC ATIBAIA PARA O SEGUNDO
SEMESTRE DE 2023 ABRIRÃO DIA 4

Escola Técnica Estadual Prof. Carmine Biagio Tundisi oferece cursos técnicos gratuitos em diversas áreas

cial das discussões, mais de 900 
sugestões haviam sido recebidas 
e analisadas, mas excluídas por 
não serem pertinentes aos temas 
do Plano Diretor. Já conforme a 
Câmara Municipal, nas audiên-
cias públicas promovidas pelo 
Legislativo ainda houve o re-
gistro de 189 propostas, sendo 
97 inseridas e 92 negadas. So-
mando todos os registros (in-
clusive os não relacionados ao 
tema), tanto da Prefeitura quanto 
da Câmara, houve mais de 1.300 
propostas recebidas, sendo 293 
inseridas.

O Plano Diretor de Atibaia foi 
formulado pela Prefeitura após 
um extenso processo participati-
vo, que somou 28 reuniões aber-
tas ao público promovidas pelo 
Poder Executivo, sendo 18 com 
setores da sociedade civil orga-
nizada e 10 em diferentes regiões 
da cidade. Já a Câmara Munici-
pal realizou uma série de audiên-

cias (a exemplo deste encontro de 
março) e reuniões públicas temá-
ticas a respeito do Plano Diretor 
para ampliar ainda mais o deba-
te junto à comunidade.

Formulação
Para a formulação do Plano 

Diretor de Atibaia a Prefeitura 
alinhou as ações do Governo e 
as peças de planejamento do mu-
nicípio aos Objetivos de Desen-
volvimento Sustentável (ODS) da 
Agenda 2030 da Organização das 
Nações Unidas (ONU).

Dessa forma, o Plano Dire-
tor foi estruturado em quatro pi-
lares, visando o desenvolvimento 
municipal de forma sustentável, 
com foco no alcance dos ODS da 
ONU: políticas no âmbito do de-
senvolvimento, bem-estar, igual-
dade e justiça social; políticas no 
âmbito da gestão urbana; políti-
cas no âmbito da economia sus-
tentável e políticas no âmbito da 
gestão ambiental.

ESTAÇÃO SESI DE CULTURA DE ATIBAIA 
ABRE VAGA PARA ESTÁGIO REMUNERADO

Oportunidade é para quem está cursando do 3º ao 7º semestre de
Biblioteconomia, Artes, Comunicação, Pedagogia ou Letras

vo físico e digital, além de auxí-
lio na realização de encontros, 
oficinas, visitas mediadas e pro-
gramações culturais.

Os interessados devem enviar 
currículo para: esc.atibaia@se-
sisp.org.br com o assunto “Está-
gio ESC”. Vale ressaltar que para 

participar do processo seletivo o 
candidato deve ser cadastrado no 
Portal SESI/SENAI no link: ht-
tps://portal.ciee.org.br/, além de 
cadastro no CIEE. O seleciona-
do receberá bolsa-auxílio de R$ 
9,10 por hora, além de auxílio-
-transporte.

Guia de Turismo, Ead - On-line; 
Técnico em Secretariado, Ead 
- On-line; Técnico em Transa-
ções Imobiliárias, Ead - On-li-
ne; e Especialização em Ges-
tão de Projetos, Ead - On-line.

O processo seletivo acon-
tecerá por meio de exame pre-
sencial a ser realizado no dia 4 
de junho, às 13h30, em local a 
ser definido.

A Etec Prof. Carmine Bia-
gio Tundisi, localizada na Av. 
Pref. Antônio Júlio Toledo Gar-
cia Lopes, nº 200 - Jardim das 
Cerejeiras, está vinculada ao 
Centro Paula Souza, mantido 
pela Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico do Estado de 
São Paulo, e oferece cursos de 
qualidade voltados para diver-
sos setores da economia local.
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Horóscopo

ÁRIES - Você pode esperar uma expan-
são em seus horizontes de conhecimentos e 
relações. Não dê importância aos obstáculos 
que surgem no período. Visitas e agradáveis 
notícias. Mais disposição para enfrentar os 
problemas financeiros.

TOURO - Evite o pessimismo e seja mais 
confiante e empreendedor, hábil e ambicio-
so, que terá muito sucesso em tudo que fizer. 
Aumento de vitalidade, da influência pesso-
al e das chances no amor.

GÊMEOS - O clima de sensualidade deve 
continuar em alta para você neste período. 
Momentos incríveis de sensualidade prome-
tem marcar esta fase. Aguarde também a pos-
sibilidade de um passeio ou um dia romântico.

CÂNCER - Momento negativo, princi-
palmente com a pessoa amada e os assuntos 
domésticos. Procure compreender as pesso-
as de mente elevada e se aprimore. Período 
dos mais difíceis, que acabará superando se 
confiar nas suas possibilidades.

LEÃO - As pessoas ao seu redor estarão 
impulsivas e teimosas procurando soluções 
precipitadas para qualquer assunto. Não se 
deixe influenciar. Previna- se contra riscos 
de perder dinheiro, amizade ou qualquer ou-
tra coisa. Ótimo para consultas.

Semana de 1 a 7 de abril

VIRGEM - Sua energia atual, aliada a sua 
persistência, poderá lhe proporcionar vanta-
gens reais. Evite depender dos demais toman-
do suas próprias iniciativas. O ritmo que você 
estará empregando na sua vida deverá con-
tribuir para a sua ascensão social.

LIBRA - Você terá ótimas influências para 
cuidar de questões financeiras, contábeis, ban-
cárias. Obterá lucros através de publicidade, 
rádio, jornal, cinema, televisão. Fluxos posi-
tivos. Bom para casamento.

ESCORPIÃO- Notáveis probabilidades 
de sucesso em questões relacionadas com a 
vocação, ciência, concurso, testes, empre-
gos, aumento de vencimento e rendimen-
to. O contato com conhecidos será oportuno 
para receber apoio.

SAGITÁRIO - Aguarde uma surpresa 
neste período. Tudo indica que você se sen-
tirá disposto a tirar alguns dias de folga e 
curtir ao lado da pessoa amada um mereci-
do descanso. Procure ser menos altivo e sai-
ba reconhecer o valor e o sucesso das pesso-
as que estão ao seu redor.

CAPRICÓRNIO - Será bastante difícil 
conseguir a colaboração de alguém, para so-
lucionar problemas pendentes. Conte consi-
go e seja mais otimista e perseverante, que 
tudo sairá a contento. Cuide da saúde e da 
reputação.

AQUÁRIO - Maior entendimento com 
as pessoas do seu convívio. Possibilidade de 
programar uma linha de ações e de interesses 
mútuos, mesmo que a antiga simpatia não es-
teja plenamente restabelecida. Novas ideias 
e estudos elevados irão entusiasmar você.

PEIXES - Período de máximo desenvol-
vimento dos relacionamentos íntimos. A re-
flexão a respeito da sua maneira de agir ten-
derá a trazer maior harmonia, se bem que 
de uma maneira diferente daquela imagina-
da por você.

2º CADERNO

A Defesa dos Con-
sumidores em 
Atibaia foi refor-

çada com o recebimento de um 
veículo, via do Governo do Es-
tado, para o Procon da cidade, 
que atua junto ao Departamen-
to de Defesa do Consumidor 
e Comissão Municipal de De-
fesa do Consumidor (Comde-
con) da Prefeitura.

Visando a modernização e 
ampliação da capacidade de 
orientação, atendimento e fis-
calização dos Procons Munici-
pais do Estado de São Paulo, o 
veículo foi adquirido por meio 
de convênio celebrado entre o 
SENACON - Secretaria Na-
cional de Defesa do Consu-
midor e a Fundação de Prote-
ção e Defesa do Consumidor 
Procon-SP, tendo sido viabili-
zado por meio de emenda par-
lamentar do deputado federal 
Celso Russomano.

O veículo será utilizado nas 
atividades em defesa do con-
sumidor, possibilitando am-
pliar não só as fiscalizações 

in loco do mercado de consu-
mo, mas também as ações de 
orientação voltadas à popula-
ção, como distribuição de ma-
terial instrutivo e realização de 
atividades educativas.

Inaugurado em novembro 
de 2021, o Procon de Ati-
baia fortaleceu os serviços já 
prestados pelo Departamen-
to de Defesa do Consumidor/ 
Comdecon do município, 
proporcionando ainda mais 
alternativas e condições aos 
consumidores para buscarem a 
defesa de seus direitos. A uni-
dade aprimora o contato entre 
consumidores e fornecedores, 
equilibrando e harmonizando 
esse relacionamento.

O Procon de Atibaia atua 
por meio do convênio firmado 
entre a Prefeitura da Estância 
de Atibaia e a Fundação Pro-
con-SP, que oferece suporte 
técnico e material, capacita-
ção dos funcionários, cursos 
e palestras. De acordo com a 
Lei Federal nº 8.078/90, que 
rege as ações do Procon, todo 

consumidor tem direito a so-
licitar reparo, garantia, troca 
da mercadoria e até mesmo 
direito ao arrependimento da 
compra de um produto, desde 
que tudo esteja dentro do pra-
zo legal estabelecido e o con-
sumidor possua a nota fiscal 
do bem adquirido ou do ser-
viço prestado.

Procon, Departamento de 
Defesa do Consumidor/Com-
decon de Atibaia contam com 
atendimento presencial, das 9h 
às 16h, no prédio “Dr. Sérgio 
Marcos Roque” (Rua Bruno 
Sargiani, nº 31, Parque Jerô-
nimo de Camargo); por meio 
do Protocolo Digital de Do-
cumentos “Atibaia Sem Pa-
pel” (https://atibaia.1doc.com.
br/atendimento), plataforma 
onde é possível registrar so-
licitações, seja para orienta-
ções, reclamações ou denún-
cias; e também disponibilizam 
à população os telefones (11) 
4414-2360, 4414-2366, 4414-
2367, 4414-2368 e 4414-2370 
para esclarecimentos.

A Agência Nacional de Vi-
gilância Sanitária (Anvisa) libe-
rou a venda e o uso de algumas 
marcas de pomadas para tran-
çar cabelos que estavam com 
o uso proibido devido a casos 
com efeitos indesejáveis graves 
associados ao uso deste tipo de 
pomada.

Na cidade de Atibaia, nos 
primeiros meses do ano, a equi-
pe da Vigilância Sanitária mu-
nicipal efetuou visitas a diver-
sos estabelecimentos onde essas 
pomadas eram vendidas ou uti-
lizadas, e os responsáveis fo-
ram orientados a retirá-las de 
venda e não fazer mais uso até 
que a Anvisa terminasse a in-
vestigação sobre as causas dos 
eventos graves à saúde que elas 
estariam causando aos consu-
midores, como perda temporá-
ria da visão, forte ardência nos 
olhos, lacrimejamento intenso, 
coceira, vermelhidão, inchaço 

PROCON DE ATIBAIA RECEBE
NOVO VEÍCULO PARA AÇÕES
DE ROTINA E FISCALIZAÇÃO

Unidade atua junto ao Departamento de Defesa do Consumidor/Comdecon da Prefeitura

VIGILÂNCIA SANITÁRIA INFORMA
SOBRE LIBERAÇÃO DE POMADAS PARA 

TRANÇAR CABELOS PELA ANVISA
Veja lista de produtos liberados após proibição por conta de casos com efeitos graves associados ao uso

ocular e dor de cabeça.
No dia 20 de março, a Anvi-

sa comunicou que alguns pro-
dutos tiveram seu uso liberado 
e divulgou uma lista de poma-
das capilares que podem voltar 
ao mercado. Informou ainda que 
continuam sendo realizadas in-
vestigações com foco nos pro-
dutos relacionados aos eventos 
adversos graves.

A Vigilância Sanitária de 
Atibaia informa aos estabe-
lecimentos que tiveram seus 
produtos retidos que, confor-

me tinham sido orientados nas 
inspeções, acessem a lista na 
página da Anvisa pelo link: ht-
tps://www.gov.br/anvisa/pt-br/
assuntos/cosmeticos/pomadas/
pomadas-autorizadas

Em caso de dúvidas, esta-
belecimentos e consumidores 
podem entrar em contato com 
a Vigilância Sanitária de Ati-
baia através dos telefones 4412-
0671, 4411-2656 e 4412-7865 
(ramais 209, 224 e 225), ou ain-
da pelo e-mail: visa@atibaia.
sp.gov.br
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Por que falar sobre 
Autismo?

conceito, tornar nossa socie-
dade mais inclusiva, tornar a 
vida dessas famílias um pouco 
mais fácil, e muitas outras coi-
sas. Sim, ainda precisamos fa-
lar muito sobre o autismo, pois 
nossa jornada é longa, já co-
meçamos a colher alguns fru-
tos nesta curta caminhada, po-
rém ainda não podemos dizer 
que somos inclusivos ou que 
vivemos em uma sociedade in-
clusiva.

A maior barreira que en-
contramos na inclusão é “com-
portamental”, porque se fos-
sem adaptações de prédio, de 
ambientes físicos, seria muito 
mais fácil. Mas mudar o com-
portamento, a atitude, o olhar 
das pessoas, é um trabalho 
muito mais complexo e árduo.

Esse é o mês de conscien-
tização do autismo e eu con-
vido você a fazer essa refl exão 
sobre o assunto. Como você se 
sentiria se vivesse isolado? É 
isso que muitos desejam para 
os portadores de TEA. Ima-
gine se você fi casse trancado 
dentro de uma casa sem po-
der sair, sem ter o direito de 
frequentar um shopping, um 
parque, como seria para você? 
Agora se coloque no lugar das 
famílias, e se você fosse pai ou 
mãe de uma criança autista e 
as pessoas fi cassem te olhan-
do na rua ou em outros lugares 
quando seu fi lho entrasse em 
crise, com olhar de julgamen-
to? Imagine se você tentasse 
pegar um ônibus, porque não 
tem condições fi nanceiras para 
se locomover de outra forma, e 
seu fi lho tivesse uma crise den-
tro do ônibus? E se você ten-
tasse conseguir um tratamen-
to digno para o seu fi lho, mas 
não encontrasse?

Seria difícil não é mesmo? 
Mas são exatamente situações 
como essas que as famílias 
passam. Por isso precisamos 
falar sobre autismo, porque es-
tamos todos em uma corrida 
maluca tentando sobreviver e 
nem sempre prestamos atenção 
no sofrimento do outro.

Espero que este artigo che-
gue em muitas pessoas e gere 
uma refl exão sobre nossas ati-
tudes e comportamentos em re-
lação ao outro. Que essas fra-
ses que eu citei aqui não saiam 
mais de nossa boca e que não 
sejamos mais tolerantes com 
o preconceito. Estou aqui para 
lutar por mais informação e 
menos preconceito, porque lu-
gar de autista é em todo lugar!

PESSOAS COM
NANISMO, SERÁ QUE 

CONSEGUEM
SE APOSENTAR

MAIS CEDO?

Desvendando
a Gastronomia

Chef Eduardo Ortiz
E-mail: eduardo@chef-eduortiz.com.br

* A autora é Neuropsicopedagoga e Psicopedagoga Clínica 
e Institucional, Pedagoga especialista em Administração Esco-
lar, Coach Pessoal, Profi ssional e Líder Coach pela Sociedade 
Brasileira de Coaching e Analista Comportamental Disc pela 
Gestor Performance. Possui experiência de mais de 20 anos 
na área, atuando no âmbito escolar e clínico, como também no 
mundo business como Coach, palestrante e desenvolvendo pes-
soas. Contatos: E-mail: crissaraguci@hotmail.com; Instagram: 
@neuropsicocristianesaraguci; Facebook: @conexãodoapren-
der e Blog: https://conexaodoaprender.home.blog/

RECEITA SEM GLÚTEN

 ROCAMBOLE DE 
BACALHAU

Ingredientes
Massa
- 1 kg de batata
- 1 pacote de creme de Ce-

bola Maggi
- 1 ovo
- 1 colher de chá de fermen-

to em pó
- 1 pitada de pimenta-do-

-reino
- 2 colheres de sopa de fari-

nha de trigo
- 1 colher de sobremesa de 

manteiga para untar a forma
- 1 gema batida para pincelar
- 1 colher de chá de Fondor 

Maggi para polvilhar
Recheio
- 400 g de bacalhau
- 1 lata de Creme de Lei-

te Nestlé
- 4 colheres de sopa de azei-

te de oliva
- 2 colheres de sopa de azei-

tona verde picada
- 1 colher de sopa de sal-

sa picada
Modo de preparo
Deixe o bacalhau de molho, 

de véspera. No dia seguinte, co-
zinhe as batatas, com casca, até 
que fi quem macias. Enquanto 
isso, prepare o recheio: dê uma 
ligeira fervura no bacalhau, es-
corra e desfi e bem em uma tige-
la. Acrescente o creme de leite, 
o azeite, a azeitona e a salsa pi-
cada. Misture bem e reserve. Es-
corra as batatas e, ainda quentes, 
descasque e passe pelo espreme-

dor. Acrescente o creme de Ce-
bola Maggi, o ovo, o fermento e 
a pimenta-do-reino. Misture tudo 
muito bem. Por último, junte a 
farinha de trigo e misture nova-
mente. Coloque a massa sobre 
um pano de prato, úmido e en-
farinhado, e abra-a no formato 
de um retângulo. Espalhe o re-
cheio de bacalhau sobre a mas-
sa e enrole como um rocambole, 
com o auxílio do pano de prato. 
Coloque o rocambole numa as-
sadeira untada com a manteiga 
e pincele com a gema. Polvilhe 
o Fondor e leve ao forno quen-
te (175o C). Asse por 25 minu-
tos, aproximadamente. Sirva a 
seguir.

Rendimento: 6 pessoas
Tempo de preparo: 1 hora

Bacalhau Sec o Assado 
no Micro-ondas

Ingredientes
- 1 kg de bacalhau seco pre-

viamente dessalgado, limpo e 
cortado em pedaços

- 3 batatas em rodelas pre-
viamente cortadas

- 1 pimentão vermelho sem 
sementes em rodelas

- 1 cebola picadinha
- 4 dentes de alho picadinhos
- 1 tomate sem pele e semen-

tes, triturado
- Sal e pimenta-do-reino a 

gosto
- 2 ovos cozidos
- 12 azeitonas
Modo de preparo
Unte com azeite numa as-

sadeira de barro, polvilhando 
por cima com a cebola e o alho. 
Leve ao micro-ondas por 4 mi-
nutos. Adicione o bacalhau, o 
pimentão e o tomate triturado, 
deixando assar no micro-ondas 
por mais 5 minutos. Acrescente 
as batatas, coloque sal, pimen-
ta, um pouco de azeite por cima 
e deixe assar por mais 6 minu-
tos. Pique os ovos e as azeito-
nas e coloque por cima ao reti-
rar do forno.
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Gisele Beraldo de Paiva*

O nanismo é 
uma condi-
ção genéti-
ca que causa 

o crescimento desproporcio-
nal entre os membros (pernas 
e braços) e o tronco, resultan-
do em deixar a pessoa com a 
estatura abaixo da média em 
relação à população.

Importante ressaltar que 
desde 2004, o nanismo se en-
quadra no rol das defi ciências 
físicas, por conta do compro-
metimento da função física e 
dos impactos consideráveis 
com o ambiente em que vi-
vemos.

As pessoas com nanismo 
têm direito a uma aposenta-
doria especifi ca, destinada a 
todas as pessoas com defi ci-
ência, seja física, intelectu-
al, sensorial ou mental, que 
pode por idade ou por quan-
to por tempo de contribuição, 
prevista na lei complementar, 
criada em 2013, de nº 143.

Os requisitos da aposen-
tadoria por idade da pessoa 
com defi ciência são:

* Para homens - 60 anos 
de idade e 15 anos de con-
tribuição;

* Para mulheres - 55 anos 
de idade e 15 anos de contri-
buição.

Ressaltando que o tempo 
de contribuição, acima des-
crito, deve ter sido realiza-
do já na condição de pessoa 
com defi ciência.

Para a aposentadoria da 
pessoa com defi ciência por 
tempo de contribuição é ne-
cessário ter:

* Homens: GRAU GRA-
VE de defi ciência: 25 anos 
de tempo de contribuição; 
GRAU MÉDIO de defi ciên-
cia: 29 anos de tempo de con-
tribuição; GRAU LEVE de 
defi ciência: 33 anos de tem-
po de contribuição.

* Mulheres: GRAU GRA-
VE de defi ciência: 20 anos 
de tempo de contribuição; 
GRAU MÉDIO de defi ciên-
cia: 24 anos de tempo de con-
tribuição; GRAU LEVE de 
defi ciência: 28 anos de tem-
po de contribuição.

Nessa modalidade não 
exige idade mínima para apo-
sentar, mas se exige carência 
de 180 meses.

Para quem nunca contri-
buiu ao INSS, não há direi-
to à aposentadoria, mas po-
de-se, ainda, solicitar o BPC 
(Benefício de Prestação Con-
tinuada), que é um benefício 
da assistência social.

Terá direito à esse benefí-
cio quem tiver defi ciência fí-
sica (como o nanismo), men-
tal, intelectual ou sensorial, 
ou ainda, idade de 65 anos 
ou superior.

Além disso, a renda fami-
liar deverá ser igual ou infe-
rior a ¼ do salário-mínimo 
(R$ 325,50 em 2023), para 
cada membro familiar que 
vive no mesmo domicílio do 
requerente do benefício.

Também precisa estar ins-
crito no Cadastro Único de 
Programas Sociais do Gover-
no Federal (CadÚnico). O ca-
dastro precisa estar atualiza-
do há menos de 2 (dois) anos.

Conhece alguém que pos-
sa ter direito a esses benefí-
cios?

Compartilhe com ele essa 
informação.

E se você tem nanismo, 
corra atrás dos seus direitos!

Cristiane Fernandes
Esteves Saraguci*

Para responder a pergunta 
feita no título deste artigo pre-
cisamos parar, prestar atenção 
e refl etir sobre a fala de mui-
tas pessoas em nossa socieda-
de. Me responda com sinceri-
dade, você acredita que somos 
inclusivos? A nossa socieda-
de é inclusiva? Vamos refl e-
tir sobre isso?

No meu dia-a-dia, por tra-
balhar na área clínica e tam-
bém educacional, tenho opor-
tunidade de ouvir relatos de 
pais de crianças com TEA, de 
diretores, coordenadores, pro-
fessores e pais de crianças neu-
rotípicas.

Sabe o que eu ouço com 
mais frequência do que vo-
cês imaginam? Frases como: 
“Essa criança não deveria es-
tar aqui junto com as outras 
crianças”, “Ah, eu não con-
videi para a festa porque sa-
bia que ele não iria”, “Amarra 
essa criança na cadeira”, “Que 
criança mal educada”, “Essa 
criança não deveria estar na es-
cola regular”, “Nossa, que ab-
surdo eles terem assento pre-
ferencial”, “O que esses pais 
fi zeram para ter um fi lho as-
sim”, “Eu não quero meu fi lho 
convivendo com essa crian-
ça, ela é agressiva”, “Quero 
mudar meu fi lho de sala por-
quê essa criança está incomo-
dando ele”, “Meu fi lho não é 
obrigado a passar por isso e 
conviver com essa criança”, e 
muitas outras que daria um ar-
tigo inteiro.

Chocante não acha? É bem 
provável que você já tenha ou-
vido frases desse tipo, porém 
é algo que foi tão normalizado 
em nossa sociedade que nem 
percebemos o preconceito que 
cada uma delas carrega, ou até 
percebemos, mas não temos 
reação.

Essa é a resposta para a 
pergunta provocativa do tí-
tulo deste artigo, precisamos 
falar sobre autismo para ge-
rar conscientização, despertar 
mais empatia, melhorar a in-
clusão, disseminar informa-
ções verdadeiras, melhorar a 
qualidade de vida dos porta-
dores do TEA, reduzir o pre-

x

ESPAÇO OTIMÍSTICO
Marcia Haubrich
marciahaubrich@hotmail.com

1º de abril
71º HAIAEL: Protege con-

tra os maus e contra os opresso-
res; dá vitória e paz, infl ui sobre 
o ferro, arsenais, fortifi cações 
e tudo que se refere a guerra, 
confere energia, bravura, ta-
lento e atividade. Não gosta de 
pessoas tagarelas. No negativo: 
domina a discórdia, infl ui so-
bre os traidores e criminosos. 
Atrai confrontos. Salmo 108, cor 
vermelha e incenso de absinto.

2 de abril
72º MUMIAH: Protege em 

operações; dá sucesso nas em-
presas, domina a química, a fí-
sica e a medicina, saúde e vida 
longa, faz bons curadores e tor-
na as pessoas célebres; conhe-
cimento das leis ocultas e da 
natureza. No negativo: causa de-
sespero e suicídio. Salmo 114, 
cor violeta e incenso de pinho.

3 de abril
Dia consagrado ao Gênios 

da Humanidade
Quem nasce nesta data pode 

escolher o Anjo da Guarda e Sal-
mo de sua preferência.

4 de abril
1º VEHUIAH: Concede es-

pírito sutil, sagacidade, paixão 
pelas ciências e artes, capaci-
dade de empreender e executar 
coisas difíceis; dá muita ener-
gia, atividades e talento. No ne-
gativo: infl ui sobre os preguiço-
sos e turbulentos; provoca ira e 
agressão. Salmo 3, cor verme-
lha e incenso de arruda.

5 de abril
2º JELIEL: Concede ale-

gria, maneiras agradáveis, corte-
sia e paixão. Dá paz e felicidade 
conjugal. No negativo: domina 
o que é nocivo aos seres vivos; 
desune os casais; inspira gos-
to ao celibato e aos maus cos-
tumes. Salmo 21, cor azul e in-
censo de cravo.

6 de abril
3º SITAEL: Espírito da 

verdade; inteligência, gratidão, 
magnanimidade e espírito bon-
doso. Protege contra as armas e 
contra os animais ferozes; dá fe-
licidade nas empresas e nos ne-
gócios. No negativo: produz hi-
pocrisia, ingratidão, deslealdade. 
Salmo 90, cor amarela e incen-
so de canela.

7 de abril
4º ELEMIAH: Protege nas 

viagens terrestres e marítimas; 
sua infl uência produz caráter in-
dustrioso, empreendedor; auxi-
lia a vencer as difi culdades e dá 
sucesso nas empresas. Também 
infl ui sobre as descobertas úteis. 
No negativo: domina a má edu-
cação, as descobertas perigosas 
ou nocivas à sociedade; coloca 
obstáculos na vida. Salmo 6, cor 
rosa e incenso de rosas.

BOM  ASTRAL!!!!!
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COISAS DO MUNDO, MINHA NEGAPor Edgard de Oliveira Barros (*)
site: www.edgardbarros.net.br
e-mail: edgard.obarros@uol.com.br

(*) Edgard de Oliveira
Barros é jornalista, contador 

de causos e coisas do povo

Dói muito Andrezinho. 
E como dói...

Tem horas que me dá uma 
raiva danada o fato de ficar sa-
bendo das coisas. Agora, por 
exemplo.

Alguém me diz que o An-
drezinho morreu.

Claro que você, que é da-
qui de Atibaia, sabe quem é, ou 
quem era o Andrezinho.

Aquele toquinho de gente, 

com um chapelão de mocinho 
de cinema ou coisa assim (bo-
nito chapéu). Que ficava enor-
me na cabeça dele.

Andrezinho.
Tantas vezes eu sonhei fazer 

uma entrevista com ele... Fiz.
Fiz por respeito e até por te-

mor que ele me visse mal, me 
entendesse pior, que ficasse com 

raiva de mim, justo eu que sem-
pre adorei vê-lo quando ele pas-
sava ou passeava.

Morreu o Andrezinho.
Eu fiquei aqui imaginando 

quem seria o verdadeiro An-
drezinho.

Sim, sua vida, suas origens, 
seus sonhos, suas vontades, seus 
quereres, sei lá.

Cada um de nós é um, e cada 
um de nós pensa diferente do 
que pensa cada um de nós.

Eu penso de um jeito, você 
pensa de outro. Só que a gen-
te não conta pros outros o que 
está pensando. Porque se a gente 
contar pros outros o que a gente 
está realmente pensando é ca-
paz dos outros não gostarem das 
coisas que a gente está pensan-
do sobre as coisas que as pes-
soas estão pensando.

Diacho! Perdemos o Andre-
zinho.

Você aí, que me lê neste mo-
mento, conhecia o Andrezinho?

Quem era o Andrezinho, 
aquela figura marcante que an-
dava pra lá e pra cá nos cantos 
e nos centros da cidade?

O que fazia o Andrezinho? 
Do que vivia o Andrezinho? 
Como vivia o Andrezinho?

Imaginem a minha curiosi-
dade de repórter em torno do 
Andrezinho.

Uma vez tomei coragem e 
fui ao lado de Jean Takada, jor-
nalista e fotógrafo, falar com 
ele. Fizemos uma bela entre-
vista, ouvimos tudo o que ele 
tinha para contar.

Se bem que eu nunca che-
guei a ver o Andrezinho parado 
num canto. Ele estava sempre 
andando, inquieto. Por que se-
ria? Seria medo dele com a gen-
te ou medo da gente com ele?

Medo do quê? O que é que o 
Andrezinho poderia fazer com 
alguém, com todo aquele tama-
nhinho dele? Só se a gente pen-
sasse que ele tivesse uma arma, 
um revólver, uma metralhado-
ra, um canhão, sei lá que tipo 
de armas um Andrezinho po-
deria usar.

Repito, eu queria muito, mas 
muito mesmo ter chegado nele 
e proposto fazer uma entrevista. 
E fiz. Falamos da vida dele para 
que a cidade soubesse quem era 

o verdadeiro Andrezinho. Se-
ria corinthiano? Palmeirense, 
quem sabe? Tricolor? Talvez 
nem pensasse em futebol. E lá 
ia o Andrezinho.

Aconteceu ali perto da Es-
tação Rodoviária, ele passou 
por mim, tão apressado. Pen-
sei: vou ou não vou atrás? Mas, 
vai que eu fosse e ele não gos-
tasse... Vai que eu fosse e ele se 
aborrecesse.

Gravei na cabeça o lema: 
“Qualquer hora dessas eu tomo 
coragem e vou falar com ele. 
Chamo o Jean Takada, meu 
companheiro de reportagens, 
fotógrafo e ilustrador de pri-
meira água - ele traz a máqui-
na fotográfica e nós vamos fa-
zer a entrevista do século aqui 
em Atibaia”, e fizemos.

Viu que besteira nós iriamos 
fazer, Jean Takada? Por culpa 
minha quase perdemos a maté-
ria da nossa vida.

Imaginem a gente conver-
sando com ele, o fotografando, 
fazendo ele rir, fazendo ele fi-
car bravinho, fazendo ele se ex-
por, fazendo dele um enorme 
personagem que a mídia adora 
e eu, como contador de histó-
rias sempre sonhei entrevistar.

O Andrezinho não vai mais 
passear pelas ruas da cidade. E 
Atibaia que via nele uma marca, 
um personagem incrível, uma fi-

gura, alguém que a gente nun-
ca esquece, também perdeu. E 
perdeu muito.

Não é e nem foi toda cidade 
que teve o privilégio de abrigar 
um Andrezinho, com seu cha-
péu, às vezes até de couro, pen-
dendo na cabeça, ele andando 
pelas ruas catando coisas, en-
cantando coisas, encantando e 
marcando as ruas da cidade.

Não vou mais pro centro da 
cidade.

Antes eu gostava de ir e ver 
o Andrezinho, nem que fosse 
de longe.

Agora eu não vou mais. O 
Andrezinho foi e está longe, 
bem longe da gente.

Já deu saudade Andrezinho.
É muito ruim, dói muito sen-

tir saudade, Andrezinho.

Pirei ou Piraram? Jean Claude
LatinAs melhores da Internet
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FUTEBOL BASE: ACADEMIA DO PALMEIRAS 
DE ATIBAIA REALIZOU AMISTOSO CONTRA 

O CHUTE INICIAL GUARULHOS

SALÃO DO WAGNER
Cortes Unissex - Tintura - Luzes
Escova Progressiva e Gradativa

Hidratação - Cauterização
Manicure e Pedicure

Fone: 4412-6233
Rua Benedito de Almeida Bueno, 30 - Centro - Atibaia

DOIS TOQUES por Chanca

ESPORTES
Fábio Silvério - Especial para o Atibaia Hoje

Desde 1985. Produtos e serviços de qualidade.
O seu revendedor Shell em Atibaia.

POSTO DONA GERTRUDES
e

POSTO TORRE DE BELÉM

Av. Dona Gertrudes, 915 - Alvinópolis - Fone 4411-4591
Al. Lucas N. Garcez, 1.427 - Estância Lynce - Fone 4412-5981

A lutadora Jéssica Andrade, 
a “Bate Estaca”, da equipe Para-
ná Vale Tudo em breve vai entrar 
no octógono do UFC em busca 
de mais uma vitória, que pode-
rá coloca-la no caminho de re-
cuperar o cinturão do peso palha, 
até 52 quilos, que conquistou em 
2019, diante de norte americana 
Rose Namajunas e perdeu para a 
chinesa Weili Zhang. E para isto 
está num camp de treinamento de 
Muay Thai em Atibaia, com o mes-
tre Ademir Mori, na equipe Stricke-
rs Mori Team, afinal terá novamen-
te uma chinesa pela frente e a arte 
marcial oriunda da Tailândia pre-
cisa estar afiada.

“Meu mestre disse que va-
mos surpreender o mundo com 
Muay Thai, ai me trouxe para trei-
nar com o mestre Mori, o Muay 
Thai tailandês, que é o que o meu 
mestre gosta, agressivo, de coto-
velo, joelho, realmente tá puxa-
do, mas como a gente fala, trei-
no duro, luta fácil. Eu estou vindo 
bem na categoria de até 52 quilos 
e vencendo essa devo ter chance 
de desafiar a campeã na revanche 
e recuperar meu cinturão”, disse 
Jéssica Andrade “Bate Estaca”.

Já em 2019 Mori foi até Ni-

terói, no Rio de Janeiro, sede da 
equipe da atleta, para treinar Jés-
sica, mas desta vez a paranaen-
se de Umuarama e seu treinador 
decidiram que a preparação fos-
se na casa do mestre especialista 
no Muay Thai.

“O Gilliard, mestre dela, pe-
diu para ela vir fazer o camp de 30 
dias comigo para afiar a parte de 
cotovelada, joelhada, que os lu-
tadores do UFC não usam muito, 
e dentro da jaula saber usar isso 
pode fazer a diferença. A gen-
te está trabalhando para anular o 
jogo da adversária e usar as bre-
chas para que a gente consiga um 
nocaute. Para mim é uma hon-
ra, desde a primeira vez que tra-
balhei com ela, muito humilde, 
inteligente, ouve tudo, pega fá-
cil, duro que ela me bate bastan-
te, fico cansado (risos), e para os 
meninos estão bastante contentes, 
ter uma campeã do UFC na equi-
pe treinando junto, estão felizes”, 
afirmou o mestre Mori.

No dia 6 de maio “Bate Es-
taca” enfrenta Xiaonan Yan, no 
UFC 288, em Newark, New Je-
rsey, nos Estados Unidos e ven-
cendo terá a oportunidade de lu-
tar pelo cinturão contra Zhang.

Pela 9ª Copa Chicão Série 
Ouro, na semifinal, dia 26 de mar-
ço, no Centro Rural, às 9h00, o in-
victo São Luiz de Mairiporã foi der-
rotado pelo União de Atibaia, com 
gols de Reinaldo e Popó.

“Tive paciência, calma para dar 
o passe para o Popó”, disse Dênis 
do União.

“A gente estava bem no jogo, 
normal sofrer pressão. Primeiro 
tempo muito truncado, no segun-
do foi marcar e sabia que tería-
mos oportunidades. Estou buscan-
do, não sei se teve algum jogador 
quatro vezes campeão consecutivo 

na Chicão, quero esse recorde para 
mim”, disse o meia Popó do União.

No jogo das 11h00, o SChal-
cke 69 (Itatiba) empatou por 0 a 
0 com o Pedro Fumachi (Itatiba). 
Nos pênaltis o Pedro Fumachi ven-
ceu por 5 a 4 e avançou a decisão. 
Marcaram pelo Fumachi: Thiagui-
nho, Nel, Ramon, Paul e Otávio. 
Pelo SChalcke 69: Pepê, Chimba, 
Guto e Ítalo. A cobrança de Frare 
o goleiro Diego defendeu.

“Agradecer a Deus e ao pro-
fessor Chibiu (Gilmar) que con-
fiou em mim”, afirmou o técnico 
Gilmar do Pedro Fumachi.

Pela Copa Chicão Série Pra-
ta, a final será neste domingo, 2 
de abril, às 10h00, no Centro Ru-
ral, entre o Renegados (Jarinu) x 
Atlântico (Zona Norte - Jaçanã).

“Nossa equipe vai completa 
para o jogo, a expectativa é enor-
me, que joguem bola, que vença 
quem acertar mais e errar menos. 
A equipe deles é ótima”, disse o 

goleiro Reinaldo do Renegados.
“Uma Copa muito boa, não te-

nho nada a reclamar, o Atlântico é 
cascudo, tenho 35 anos e jogo há 
mais de 20. Vamos para cima ser 
campeões, respeitando o adversá-
rio”, disse Donizeti do Atlântico.

A Rádio 90,7 FM de Atibaia 
vai transmitir ao vivo pelo FM, no 
face book e no Youtube.

A Copa Atibaia 2022 que foi judicializada terá agora as semifi-
nais, neste domingo, dia 2 de abril, no Estádio Salvador Russani, no 
Alvinópolis, às 9h00, Unidos do Tanque x Kaveirão (Terra Preta) e 
às 11h00, SPR x União.

No início de março, as catego-
rias Sub7 e Sub9 da Academia de 
Futebol do Palmeiras de Atibaia re-
alizaram amistosos contra o Chute 
Inicial, em Guarulhos.

“Realizar jogos nesse contexto 
quebra a rivalidade. Nossos meni-
nos devem entender que a rivalida-
de termina quando o árbitro apita 
o final do jogo”, afirmou o coorde-
nador Thiago Rosa.

Ambas equipes empataram os 
jogos e decidiram o troféu “Copa 
da Amizade” nos pênaltis.

“A ideia das penalidades dá 
uma emoção a mais. Valeu muito a 
pena. Ganhamos na Sub9 com duas 
defesas do nosso goleiro”, contou 
o coordenador.

A Unidade fica na Av. Major Al-
vim, nº 860 - Alvinópolis. Fones: 
(11) 9.7229-2921 e 9.5914-9456.

A Patrícia e o Fábio receberam na Sici’s Lanchonete o ami-
go Baiano Barbeiro. Lanches da melhor qualidade e muito mais. 
Praça Pedro de Toledo, nº 255 - Centro, em frente à Rodoviária de 
Atibaia. Fone 11 9.3738-2400. Também no Ifood

A Sici’s House Hamburgueria 
Artesanal está nas Feiras 

Noturnas de Atibaia, no Centro 
de Convenções às quartas e 
sextas-feiras e com o lanche 

artesanal que é de dar água na 
boca. E se bateu a fome, mais 

do que nunca você sabe aonde 
ir. Lanche de carne louca no 

pão bola francês e mais.
@SICIS.HOUSE.BURGER

Fone/WhatsApp
(11) 9.3738-2400

O Rei do Eva, o Basílio indica: tudo em borracha, materiais 
de segurança do trabalho, Eva e nylon na Casa das Borrachas. Av. 
São Paulo, nº 45 - Alvinópolis, perto do Aguiar Peçanha. Fones: 
4412-4251 e 9.9708-4331

Abasteça com os combustíveis do Posto Shell da Avenida Dona 
Gertrudes, nº 915 - Alvinópolis e do Posto Torre de Belém, Al. Lu-
cas Nogueira Garcez, nº 1.427 - Estância Lynce. Ligue 4411-4591

No Wagner cabeleireiro o corte de cabelo é no capricho e tem 
muito mais. Rua Benedito de Almeida Bueno, nº 34 - Centro. Fone 
(11) 9.4971-0222 (Wagner)

A Trust Outlet está com promoções imperdíveis! Roupas e cal-
çados das melhores marcas e confira a Coleção Primavera/Verão 
e o inverno está chegando. Iphones com ótimos preços. Rua José 
Alvim, nº 155 - Calçadão. Fone 2427-7042

FUTEBOL AMADOR:
COPA ATIBAIA DEFINIRÁ OS 

FINALISTAS NESTE DOMINGO

MUAY THAI: JÉSSICA ANDRADE 
“BATE ESTACA” TREINA EM

ATIBAIA PARA DESAFIO NO UFC
A lutadora da PRVT na categoria Peso Palha, campeã em 2019, 

está trabalhando com o mestre de Muay Thai Ademir Mori durante 
30 dias, afinal irá enfrentar uma chinesa no Ultimate Fighting 

Championship e precisa estar bem preparada neste esporte,
tão praticado no Sudeste Asiático

Mestre Mori e Jéssica Andrade

FUTEBOL AMADOR: RENEGADOS
E ATLÂNTICO DECIDIRÃO A
COPA CHICÃO SÉRIE PRATA

Os meninos durante o amistoso

FUTEBOL AMADOR: UNIÃO
E PEDRO FUMACHI DECIDIRÃO
A COPA CHICÃO SÉRIE OURO

O União
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